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En Lintzoain, en la Casa Consistorial del Valle de Erro, siendo las 19:00 horas, del día  
13 de diciembre de 2021, se reunió el  M. I. Ayuntamiento  del Valle de Erro al objeto 
de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, con la asistencia de los/as 
Sres./as Concejales/as Don José María Eciolaza Ochoa, Don Juan Luis Fermin Gil 
García, Dña. Teresa Bidaurreta Azkarate, Dña. Miren Nekane Nuño Iturri, Doña Ainara 
Ekisoain Erro y Doña  Leire Remiro Esnoz, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. 
Enrique Garrada Erro, asistiendo como Secretaria  la de la Corporación Dña. Marisol 
Ezcurra Irure.  
Tanto el concejal Sr. Eciolaza, como el alcalde Sr. Garralda por motivos de Covid, 
participan en la sesión via on line, a través del teléfono móvil.  
Previo al inicio del primer punto del orden del día, la concejala del Grupo Haize Morea 
Sra. Remiro, la concejala del Grupo EH-Bildu, Sra. Nuño, y el concejal del Grupo AIVE 
Sr. Gil, informan que van a grabar la sesión.  

1.-  APROBACIÓN  ACTAS  DE SESIÓN DE 22 DE SEPTIEMBRE Y 4 DE OCTUBRE 
DE 2021 
Se aprueba por unanimidad la sesion de 22 de septiembre y respecto del acta de la 
sesión de 4 de octubre de 2021, la concejala Sra. Remiro se abstiene. 
   
2-  CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITIDAS DESDE 21 DE 
SEPTIEMBRE DE HASTA EL 9 DE DICIEMBRE 2021. 
Informa el Alcalde Sr. Garralda, del contenido de las resoluciones adoptadas desde el 
21 de septiembre hasta el 9 de diciembre de 2021. Dándose los/as concejales/as por 
enterados/as. 
La Concejala Sra. Remiro, solicita aclaración sobre las siguientes resoluciones: 
Resoecto a las resoluciones de los contadores de agua que hacen referencia a averías 
detectadas, pregunta si son averías que corresponden al Ayuntamiento o son de los 
particulares, y si es casualidad que en este periodo de tiempo haya habido tantas ya 
que hasta ahora a ella no le había tocado ver. Contesta la Secretaria que siempre las 
ha habido, el mismo año pasado hubo varias, son averías de los particulares que no se 
ven hasta que el alguacil revisa los contadores y es ahí cuando se avisa a los 
propietarios y se les pide que presenten factura de las reparaciones aunque a veces 
son los propios particulares quienes arreglan sus propias averias, que lo justifiquen 
para tenerlo en cuenta para los próximos recibos, ya que si no se hacen esas 
reparaciones en los siguientes recibos también les va a salir un consumo muy alto pero 
ahí no se va a llevar a cabo más regularizaciones porque ya han sido avisados. 
Res. nº 199/2021 sobre estudio de detalle de una parcela en Espinal y el pago de tasas 
son de 700 euros cuya cantidad le llama la atención, contesta la Secretaria que las 
tasas por los diferentes documentos urbanísticos que se tramitan vienen establecidos 
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en la ordenanza que se aprobó cuando a su vez se aprobó el anterior plan municipal. 
Es una tasa fija dependiendo del tipo del documento de planeamiento que se trate. 
 
3.- APROBACION DEFINITIVA DE EXPEDIENTE DE CUENTAS 2020 
Informa el alcalde Sr. Garralda, que tras la exposición pública de las cuentas sin que 
haya habido alegaciones procede su aprobación definitiva. 
Se acuerda por unanimidad aprobar definitivamente las cuentas del ejercicio 2020. 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, que manifiesta que su grupo solicita al 
alcalde que los presupuestos del 2022 se preparen cuanto antes y si es posible, se 
aprueben al menos en el primer trimestre del año 2022, y también queria solicitar que 
conste en acta la inclusion en el proximo pleno de la propuesta sobre encargar un 
informe sobre el impacto de género en los presupuesto municipales de 2021. Mocion 
que no ha sido incluida en el orden del día de esta sesión y que consideran sería de 
gran utilidad para preparar los presupuestos del ejercicio 2022 y el coste de 500 € es 
asumible por el Ayuntamiento. Toma la palabra el alcalde Sr Garralda que lo incluirá  
en el siguiente pleno, proponiendo la concejala que al tener el alcalde competencias 
para ello podría encargarlo sin esperar al siguiente pleno, contestando el alcalde que 
no va a decir ahora ni que si ni que no y que lo tratarán como ha dicho en el siguiente 
pleno.  
Pregunta la concejala Sra. Nuño si se había presentado la moción para este pleno, 
contestando la concejala Sra. Remiro que ella ha presentado tres mociones para este 
pleno sin que se hayan incluido. La Secretaria informa que se presentaron el viernes y 
el orden del día ya estaba cerrado. 
 
4.- APROBACION  INICIAL PLANTILLA ORGANICA 2021 
Sobre la plantilla organica del 2021 toma la palabra la concejala Sra. Ekisoain que 
manifiestas que tienes algunas preguntas al respecto, en cuanto a la plaza de limpieza 
preguntan si está vacante porque la persona que ocupaba la plaza ha renunciado, 
contesta la Secretaria que no, que no es poque haya renunciado sino porque ha 
pasado más de un año de la execedencia  solicitada y trasncurrido el año, el derecho a 
esa plaza lo ha perdido, si bien si en un futuro esa persona solicitara volver al 
Ayuntamiento, en el momento en que hubiera otra plaza vacante de su mismo nivel 
tendría preferencia para ocuparla. En cuanto a la plaza de limpieza ahora está vacante 
y habría que ofertarla, pudiendo hacelo de dos formas, bien sacarla directamenten a fija 
o bien aprobar  una convocatoria  para la constitución de una relación de aspirantes 
para dicho trabajo e ir contratando de esa lista, lista que también serviría para las 
sustituciones por vacaciones o bajas etc.  y al cabo de tres años sacar la plaza. 
Covoncatoria que se podría ofetar a través del Servicio Navarro de Empleo de Aoiz.  
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Añade el alcalde que en cuanto a las características de la plaza al tener que hacernos 
cargo de la escuela de Erro, hay que modificar el tanto por ciento de jornada 
aumentándolo, pasando de 11,5 h. a 16 h.  
Respecto a la nueva plaza de  E.S.M., el alcalde expone que su grupo entiende que es 
necesari y proponen ese nivel y esos complementos en función de los trabajos a 
realizar y con respecto al carácter discontinuo habría que sacarla de marzo a 
noviembre, no de abril a noviembre como se propuso inicialmente y de la misma 
manera que la de la limpieza, a través del Servicio Navarro de Empleo, de manera 
temporal de forma que se vea si realmente es necesaria la plaza y con ese carácter de 
fijo discontínuo. Se crea en la plantilla organica una plaza para fijo-discontinuo y 
durante uno, dos o tres años se aprueba una convocatoria para contratación de una 
plaza eventual mediante la constitución de una relación de aspirantes a dicho puesto. 
Si durante tres años la plaza se ocupa por la misma persona y se sigue necesitando la 
plaza, o bien, se saca a concurso oposición, o bien, puede pasar que la persona que 
esta cubriendo esa plaza recurra a los tribunales para reclamar la fijeza de la misma.  
En caso de que a lo largo de los tres años se coprobara que la plaza no es necesaria, 
se tendría que acordar la amortización de la misma modificando y retirando la misma 
de la plantilla orgánica.  
La concejala Sra. Remiro pregunta si hoy hay que aprobar la plantilla organica y las 
bases de las convocatorias, contestando la Secretaria que no, que solo la plantilla 
orgánica porque las bases son competencia del alcalde. Toma la palabra el alcalde Sr. 
Garralda que efectivamente, es de su competencia pero va a convocar una comisión 
para presentar las bases y debatirlas con los corporativos. La concejala Sra. Ekisoain 
quería tratar este punto porque de hecho su grupo esta de acuerdo con sacar la plaza 
incluso consideran que debe ser para todo el año y no fijo discontinuo ya que ha sido 
una propuesta de su grupo durante mucho tiempo y entienden que las bases se deben 
trabajar entre todos/as para ver las características de la plaza y que méritos se van a 
exigir, entre ellos el euskera. Se acuerda celebrar la comisión el martes 21, a las 17 h.  
La concejala Sra Remiro, manifiesta que se va a abstener en este punto porque cree 
que este tema se debería haber tratado antes en una comisión, opinión a la que se 
suman las concejalas Sras. Nuño y Ekisoain, aunque en su caso van a votar a favor 
porque quieren que salga la plaza.  
Se acuerda con seis votos a favor y una abstención de la concejala Sra. Remiro, la 
aprobación inicial de la plantilla orgánica del año 2021, de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 235 de la Ley Foral 6/1990, de la Administración Local de Navarra. 
Anexo.  
PLANTILLA ORGÁNICA 2021 
1.-Funcionarios/as: 
Denominación del puesto:  
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1.1Denominación del puesto: Empleado/a de Servicios Múltiples. Número de plazas: 1. 
Forma de provisión: Concurso-oposición restringido (promoción interna). Nivel: D. 
Condiciones de ejercicio: Activo. Complemento de nivel 15%: Complemento de puesto 
de trabajo 35,77% Jornada completa, Complemento de prolongación de jornada 10%, 
carnet de conducir clase B 
- Relación nominal de funcionarios/as 
E.S.M.: Don Xabier Cía Urrutia.  
2.-Personal laboral fijo.  
2.1.- Denominación del puesto: Auxiliar Administrativo. Número de plazas: 1. Forma de 
provisión: Concurso-oposición. Nivel: D. Condiciones de ejercicio: Activo. Complemento 
de nivel: 12%, Complemento de puesto: 30.20%, Complemento de prolongación de 
jornada 10%, Complemento transitorio nivel 7,91%,  Jornada: 71,44%.  
2.2.- Denominación del puesto: Auxiliar Administrativo. Número de plazas: 1. Forma de 
provisión: Concurso-oposición. Nivel: D. Condiciones del ejercicio: Activo. 
Complemento de nivel: 12%, Complemento de Puesto: 30,20%, Complemento de 
prolongación de jornada 10%, Complemento transitorio nivel 7,91%, Jornada: 71,44%.  
2.3.- Denominación del puesto: Empleado/a de Servicios Múltiples. Número de plazas: 
1. Forma de provisión: Concurso-oposición. Nivel: E. Condiciones del ejercicio: V. 
Complemento de nivel: 15%. Complemento de Puesto de trabajo 8,77% Jornada: 
43,63%-16 h semanales. 
2.4.- Denominación del puesto: Empleado/a de Servicios Múltiples. Número de plazas 
1.- Forma de provisión: Concurso-oposición. Nivel: D. Condiciones de ejercicio: 
Vacante. Complemento de nivel: 12%, Complemento de puesto: 15%,  Jornada: 100%. 
Régimen jurídico: laboral-fijo discontinuo 
(Normas complementarias: la plaza tiene carácter discontinuo y el periodo de trabajo de 
abril a noviembre y el trabajo que va a realizar limpieza monte, control pastos y demás 
trabajos que pueda exigir las necesidades del servicio como empleado de servicios 
múltiples. Nivel euskera B2) 
- Relación nominal de empleados/as fijos/as en régimen laboral.  
Auxiliar Administrativo: Doña Ana Isabel Erneta Erro.  
Auxiliar administrativo: Doña María José Garralda Zubiri.  
Empleado/a de servicios múltiples: vacante  
3.-Servicios agrupados con los Ayuntamientos de Orreaga-Roncesvalles y Valle de 
Erro.  
Denominación del cargo: Secretario/a. Número de plazas: 1. Forma de la provisión: 
Concurso-oposición. Nivel A. Complementos puesto de trabajo: 40%, Incompatibilidad 
35% Jornada Completa.  
Relación nominal de personal contratado/a en régimen administrativo 
Ezcurra Irure, Mª Soledad. Secretaria interina. Situación: Activo. 
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5.-  RATIFICACION  RESOLUCION ESTUDIOS 
En relación con las ayudas al estudio, se aprueba con seis votos a favor y una 
abstención de la concejala Sra. Remiro, que considera que el modo y  plazos en los 
que se ha convocado las comisiones en concreto ésta a la que no pudo acudir han sido 
insuficiente lo que ha impedido que ella pudiera estar, el siguiente listado: 
LISTAS AÑO 2020/2021 
 
LISTA DE ESTUDIANTES QUE HAN SIDO SUBVENCIONADOS  
 
EDUCACION INFANTIL, 1º-2º-3º (CUOTA 61,10 euros) 
 
- IRATI MURILLO OROZ 
- OLAIA PATERNAIN AROSTEGUI 
- LIZAR REDIN DEL RIO 
- UNAX GOÑI URTASUN 
- MARCO ECHAMENDI SAMPEDRO 
- AROA MURILLO OROZ 
- LUR PRIETO DE LA PARTE 
- ANNE PATERNAIN AROSTEGUI 
- IXONE NOAIN BIURRARENA 
- LLUMA JAUREGUI MARTINEZ 
- SAIOA VILLANUEVA BEAUMONT 
- OIER SOMOVILLA TORREA 
 
EDUCACION PRIMARIA, 1º-2º-3º-4º-5º-6º  (CUOTA 120,20 euros) 
 
1º  
- IZAI URRUTIA OROZ 
- JUNE EKISOAIN GOIENA 
- MANEX VILLANUEVA PARREÑO 
- IKER ITULAIN PATERNAIN 
- MARIO SOMOVILLA HERRERA 
- MAIOA URIZ GOMEZ 
 
2º  
- JON ERRO AMOEDO 
- MIKEL ECHAMENDI SAMPEDRO 
- EKAITZ SOMOVILLA TORREA  
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- IUNAI JAUREGI UBEDA 
 
3º  
- HODEI EIZMENDI ZUBILLAGA 
- MAITE LARRAINZAR FAGOAGA 
- HEGOI AUBAN REY 
- ION NOAIN BIURRARENA 
- IZAI CUBILLO VILLANUEVA 
- PEIO CARBALLO LARRAÑETA 
- UXUE ERRO GARRALDA 
- IRUNE ETXEBERRIA REDIN 
- NEREA AINCOBURU JIMENEZ 
 
- 4º  
- LEIRE IRIARTE BIURRARENA 
- MARTXEL ZIGANDA GARRALDA 
- MARTINA ZALBA PEREZ 
- ARITZ ZALBA PEREZ 
- ENEKO EQUISOAIN REMIRO 
- ZERUA PRIETO DE LA PARTE 
 
 
- 5º  
- KARTU ZALBA PEREZ 
- OIER AUBAN REY 
- LUKEN MORENO RAMOS 
- MAREN ECIOLAZA BAZTAN 
- ENARA ZIA MURILLO 
- AITZIBER HUALDE CALVO 
- EIDUR EKISOAIN GOIENA 
 
- 6º  
- XUBAN LARRAINZAR FAGOAGA 
- MARKEL SOMOVILLA HERRERA 
- XABIER IRIARTE BIURRARENA 
- NAHIA ETXEBERRIA REDIN 
- ARAITZ ZIGANDA GARRALDA 
 
-------------------------------------------- 
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EDUCACION SECUNDARIA OBLIGATORIA 1º Y 2º CICLO (120,20 €) 
 
- 1º  
- OIER EQUISOAIN REMIRO 
- GORETTI ERRO AMOEDO 
- IDOIA CARBALLO LARRAÑETA 
- AFRIKA AYESA SALCEDO 
- MIKEL URRUTIA OROZ 
- BELATZ ZALBA ELIA 
- OIHAN ZALBA ELIA 
- MANES AINCIBURU JIMENEZ 
- MARTIN MURILLO ZORROZA 
 
- 2º  
- UNAX ARGAIN RODRIGUEZ 
- ARITZA ZALBA ARIZMENDI 
- JUNE VIDAURRETA TORREA 
- GARBIÑE ETXEBERRIA REDIN 
- JULEN ECIOLAZA BAZTAN 
- OLATZ ERRO ERBURU 
- NAROA ECIOLAZA ANCHO 
- MILAN MOL BARTOLOME 
- JUNE ZALBA PEREZ 
- MAIORGA URBELZ GASTEARENA 
- MITXEL ERRO GARRALDA 
 
- 3º  
- JAIONE EQUISOAIN REMIRO 
- UNAI KURCZAK VILLANUEVA 
- HELENE ARGAIN IRIARTE 
- ANDREA URRUTIA OROZ 
- AMAIA HUALDE CALVO 
- KATIXA AGORRETA ZABALZA 
- AIMAR ERRO GARRALDA  
- OIER ARANGUREN GOÑI 
- IRAIA ZIAURRITZ VILLALBA 
 
- 4º  



8 
 
 

- DIEGO MURILLO ZORROZA 
- IONE ERRO GARCIA 
- NAIA VIDAURRETA TORREA 
-  
 
Bachillerato LOGSE, Ciclos Formativos Grado Medio (F.P. Segundo Nivel), Ciclos 
Formativos, Grado Superior (Peritos-Bachillerato LOGSE): 
  
- BACHILLERATO, CURSO PUENTE.. 
-  
- SANTIAGO HUALDE ECIOLAZA,  601,01€ 
- ALMUDENA ZALBA HINCAPIE, 601,01 € 
- JOSE MIGUEL ZALBA HINCAPIE, 300,51€ 
 
- GRADOS MEDIO Y SUPERIOR 
 
- OIER ERRO ECIOLAZA, 601,01 € 
- IÑIGO AYESA SALCEDO, 601,01€ 
- MAIDER ARDANAZ DUFUR, 601,01€ 
- URKO ARGAIN IRIARTE, 601,01€ 
- IÑAKI GARRALDA CELAY,  601,01€ 
- ANA RODRIGUEZ LOPEZ DE URALDE, 601,01€ 
- IDAIRA ARGAIN RODRIGUEZ, 450,76€ 
- ADRIAN AYESA SALCEDO, 601,01€ 
- IRATI AINCIBURU VILLANUEVA, 601,01€. 
- MAITE ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 450,76€ 
- JOSEBA ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 150,25€. 
-  PEIO ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 601,01€ 
  
ESTUDIOS DE EUSKERA: 
 
- CARLOS CARBALLO ERBURU, 235€ 
- SONIA IRIARTE GIL, 202€ 
- ESTIBALIZ PATERNAIN ESPINAL,40€  
- FRANCISCO BERDEJO ARCEIZ, 158,50 € 
- JARA DE LA PARTE GONZALEZ, 247,50€ 
- RAUL SALON CHIC, 158,50€, 
- ITZIAR SARAGÜETA RECA, 32,72€  
- ANA MARI ITURRI ECIOLZA 235€,  
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- IRENE MORENO RAMOS, 235€ 
- BEATRIZ OCTAVIO MARTINICORENA, 235 € 
- MARTA BAZTAN ZURBANO, 158,50 € 
- RUBEN SALON CHIC, 158,50 €  
___________________________________________________________ 
 
ESTUDIOS UNIVERSITARIOS 
 
CARRERAS: 
 
EDURNE GARRALDA ZORROZA……………………….    992,00€ 
SANDRA MURILLO ZORROZA………………………….    992,00€ 
EKHIÑE OROZ TORREA………………………………….    992,00€ 
LEIRE IRIBARREN BIDAURRETA……………………… 1.124,04€ 
XABIER GARALDA CELAY………………………………   992,00€ 
JOSEBA ERRO ECIOLAZA………………………………..    992,00€ 
XANTI ECIOLAZA ANCHO……………………………….    892,62€ 
KOLDO IRIBARREN BIDAURRETA………………………  992,00€ 
MAITE CALVO CASTERA …………………………………  809,97€ 
IRATI SARAGÜETA MARTINEZ ………………………….  992,00€ 
 
6.-  RATIFICACION PROYECTO DE  INFRAESTRUCTURAS GANADERAS 
2021/2022 
Toma la palabra el alcalde que informa de la reunión mantenida con los ganaderos y de 
la memoria preparada por Basartea, donde se incluyeron las actuaciones acordadas 
con los ganaderos y alguna matización aportada por él, se incluyo una escollera donde 
la curva de los pachacos, posteriormente se tuvo comisión y a finales de noviembre 
que acababa el plazo para solicitar las ayudas se presentó la solicitud junto con la 
memoria, con un presupuesto de unos ciento ocho mil euros y ya se verá si finalmente 
se puede ejecutar todo lo incluido en el proyecto. Toma la palabra la concejala Sra. 
Nuño que la duda que había y que la iba a consular el técnico de Basartea es si 
podíamos no hacerlo todo.  Interviene  la concejala Sra. Vidaurreta, que eso ya se 
comprobó y si no se superaba el 30 % se podía.  
La concejala Sra. Remiro se vuelve a abstener en este punto ya que tampoco pudo 
estar presente en la comisión al convocarla con poco tiempo y sin consensuar ni fecha 
ni horario para garantizar la asistencia de los grupos municipales. Opinión a la que se 
suma la concejala Sra. Ekisoain, que también considera que se dio muy poco tiempo 
para organizarse. El concejal Sr. Gil, señala que apremiaba la celebración de la 
comisión por el plazo de la convocatoria que finalizaba el 30 de noviembre.  
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Toma la palabra el concejal Sr. Eciolaza que manifiesta que la reunión con los 
ganaderos fue a las 13,30 h. que era para lo que se estaba convocado pero como no 
conocían los cierres y lo que había que hacer, su grupo quedó antes y le llamó a la 
concejala Sra. Nuño para inofrmarle que habían quedado, cosa que habían decidido la 
víspera. Constesta la Sra. Nuño que sabiendo que a ella también le interesan estos 
temas, le podían haber llamado la víspera para comentárselo y así haber podido acudir 
a hacer la visita. El concejal Sr. Eciolaza añade que desde que se presento la memoria 
hasta presentar la solicitud de ayudas había muy poco plazo de tiempo y entre medio 
se convocó la comisión y como se había quedado que las comisiones se tenían que 
celebrar el miércoles pues así se hizo. La concejala Sra. Remiro insiste en que el 
alcalde puede convocar las comisiones que quiera y como quiera, pero que el modo 
que el Alcalde tiene de convocar las comisiones, no busca ni el consenso ni garantizar 
la asistencia de los/as corporativos/as a las sesiones. 
Se acuerda por con seis votos a favor y una abstención de la concejala Sra. Remiro: 
1º.- Aprobar el gasto con cargo a la partida 6810000 y a los ejercicios presupuestarios 
2021 y 2022.  
2º.- Ratificar la adjudicación de la redacción del  proyecto y dirección de obra a 
Basartea por la cantidad de 9.817,93 € 
3º.- Ratificar la aprobación del proyecto presentado en la convocatoria de ayudas a 
infraestructuras ganaderas 2021-2022, cuyo coste asciende a 98.179,30€ 
   
7.- APROBACION DEFINITIVA ESTUDIO DE DETALLE PARCELA 939 A, 
POLIGONO 4 DE ERRO, PROMOVIDO POR PAULA AZCONA CERDAN  
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda que informa de que aprobado inicialmente 
mediante resolución de alcaldía nº 134 de 28 de julio de 2021, Estudio de Detalle 
promovido por Paula Azcona Cerdan, que afecta a  la parcela 939 A, polígono 4 de Erro, 
con el objeto de establecer las condiciones para la futura edificación en la parcela, y 
habiendo estado expuesto al público tras su publicación en el BON nº 55 de 21 de 
marzo de 2019 sin que se presentaran alegaciones en el periodo legal establecido, 
procedería aprobar el mismo,  
Tras lo cual, se acuerda por unanimidad:  
1º.- Aprobar definitivamente el Estudio de Detalle, promovido por Paula Azcona 
Cerdan, que afecta a  la parcela 939 A, polígono 4 de Erro. 
2º.-  Remitir el presente acuerdo al Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente 
y Administración Local, a efectos informativos de conformidad con el art. 74 en 
correlación con el art. 79 de la Decreto Foral Legislativo 1/2017, de 26 de julio, por el 
que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Foral de Ordenación del Territorio y 
Urbanismo. 
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8.-  APROBACION PLAN PARA LA NORMALIZACION DEL USO DEL EUSKERA 
2021-2023 
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda que informa sobre el plan presentado por la 
técnico de euskera para fomentar el euskera en el municipio, proponiendo su 
aprobación. 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, que plantea una duda administrativa 
respecto al mismo. Este plan lo redacta la técnico junto con los representantes de los 
Ayuntamientos, ahí se elebora el plan y el paso por el pleno entiende que es un mero 
trámite ya que si la representante del Ayuntamiento lo ha trabajado y está de acuerdo 
no tendría ningún sentido no aprobarlo. Contesta la Secretaria que así es, aunque en la 
propia sesión se prodria hacer matizaciones. Toma la palabra la concejala Sra. 
Ekisoain, que lo que si quieren reflejar y hacer incapie en el interés de que en la 
plantilla orgánica se establezcan los perfiles lingüsiticos que los puestos de trabajo 
tienen que tener, algo que hay que hacer pero no se define ya que así lo establece el 
Gobierno de Navarra, no tiene carácter retroactivo sino que se fijaría para las nuevas 
contrataciones.  
La concejala Sra. Remiro, manifiesta que cuando se hace referencia en el docuemento 
a las asociaciones no se hace referencia alguna de las sociedades de los pueblos, 
cosa que les ha extrañado porque las considera una una referencia social y no tenerlas 
en cuenta en el plan le parece extraño. Toma nota la concejala y representante Sra. 
Ekisoain, que lo tendrá en cuenta y dará traslado de dicha apreciación. También 
pregunta si las mancomunidades a las que pertenece el Valle de Erro, también están 
vinculadas por este plan, contesta el alcalde Sr. Garralda que no tendría sentido porque 
los municipios que conforman las mancomuniades no coinciden con los municipios que 
se ven vinculados por este plan.  
Por último, la Sra. Remiro pregunta sobre el punto que habla sobre el protocolo 
linguistico,  a que hace referencia cuestión esta que no se sabe contestar. 
Se acuerda por unanimidad aprobar el Plan para la Normalización del Uso del Euskera 
2021-2023, dando tralado a la técnico de euskera del acuerdo adoptado. 
 
9- APROBACIÓN PROPUESTA ADJUDICACION CONTRATACION DE LA GESTIÓN 
DEL SERVICIO DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE Y DE LA RED DE 
SANEAMIENTO DE AGUAS FECALES  MUNICIPAL DEL VALLE DE ERRO  
Toma la palabra la Secretaria que en relación a esta cuestión, ya se trasladó a los 
corporativos el acta de la mesa de contratación con el informe de Ingeniería Eunate y 
las puntuaciones conseguidas. A través del portal y plataforma Plena solo se presentó 
una única oferta por parte de Tabar S.L. y ajustándose al pliego de condiciones, la 
mesa de contratación propone adjudicar a Tabar S.L. la contratacion de la gestión del 
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servicio de abastecimiento de agua potable y de la red de saneamiento de aguas 
fecales  municipal del Valle de Erro 
Toma la palabra la concejala Sra. Ekisoain que pregunta que pasó sobre el punto del 
pliego de condiciones que recogía la obligación de tomar lectura de los contadores si 
se retiró o no, contestando la Secretaria que esa cuestión fue retirada del pliego de 
condiciones porque tras hablar con el alguacil, se llegó a la conclusión que este trabajo 
no se podía llevar a cabo por una empresa que no conoce a los vecinos y no puede 
avisarles de si el contador tiene problemas etc, etc.  
Se acuerda por unanimidad adjudicar Tabar S.L., en la cantidad de sesenta y ocho mil  
quinientos euros (68.500,00 € IVA excluido), la gestión del servicio de abastecimiento 
de agua potable y de la red de saneamiento de aguas fecales  municipal del Valle de 
Erro. 
 
10.-DECLARAR A GESERLOCAL, S.L COMO ENTE INSTRUMENTAL DEL 
AYUNTAMIENTO DEL VALLE DE ERRO Y ENCARGAR A LA SOCIEDAD 
MERCANTIL GESERLOCAL, S.L. LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE 
ASISTENCIA PARA LA GESTIÓN TRIBUTARIA EN VÍA DE APREMIO 
Toma la palabra la Secretaria, que informa que Geserlocal S.L es una sociedad 
mercantil, creada y constituida por la FNMC y los Ayuntamientos de Sangüesa, Olite y 
Estella, para prestación del servicio de recaudación ejecutiva a las entidades locales de 
Navarra. Geserlocal ha venido prestando estos servicios a las entidades locales de 
Navarra en virtud de acuerdos de adjudicación adoptados conforme a la normativa de 
contratación. 
Teniendo en cuanta la normativa vigente de contratación y las previsiones existentes 
sobre poderes adjudicadores y entes instrumentales, en especial la Directiva 24/2014, 
sobre Contratación Pública y Ley Foral 2/2018, de 13 de abril, de Contratos Públicos de 
Navarra, se considera posible la atribución a esta Sociedad de la Condición de ente 
instrumental, además de respecto de los ayuntamientos que participan directamente en 
su capital, de las entidades locales pertenecientes a la FNMC como titular mayoritario 
de la sociedad.  
Teniendo en cuenta lo anterior, la Comisión Ejecutiva de la FNMC, acordó en su sesión 
de 14 de septiembre atribuir a Geserlocal la condición de ente instrumental de las 
entidades locales asociadas a la misma que así lo acuerden. 
Es por ello, y con el fin cumplir con la normativa vigente de contratación, por lo que se 
propone declarara Geserlocal S.L. como ente instrumental del Ayuntamiento del Valle 
de Erro. 
Informados del asunto, se acuerda por unanimidad lo siguiente: 
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1. Declarar a Geserlocal, S.L como ente instrumental del Ayuntamiento del Valle de 
Erro, a efectos de los dispuesto en el artículo 8 de la precitada Ley Foral. 
2. Declarar que el ámbito al que se pueden circunscribir los encargos que se realicen 
sean las prestaciones correspondientes a la recaudación ejecutiva, gestión de multas, 
contabilidad, así como otras que encajen en su objeto social. 
3. Notificar el presente Acuerdo a la FNMC, Geserlocal y proceder a su publicación en 
el Portal de Contratación de Navarra. 
Así mismo, se acuerda encargar a la Sociedad Mercantil  GESERLOCAL, S.L. la 
prestación de servicios de asistencia para la gestión tributaria en vía de apremio. 
 
11.- APROBACION CONDICIONES ADJUDICACIÓN TRABAJOS  NIEVE 
Toma la palabra el concejal Sr. Garralda, que informa que acaba el plazo el 31 de 
diciembre del contrato de la adjudicación de los trabajos de la nieve y por tanto procede 
volver a sacar de nuevo la convocatoria, se han preparado unos pliegos similares al 
anterior haciendo incapie en que tengan seguro y en los horarios, iniciándose el trabajo 
a las 8 h. de la mañana, si bien se ha modificado el coste por hora pasándolo de 50 a 
60 euros, ya que viendo lo que se paga en otros ayuntamientos y lo complicado del 
trabajo se ha entendido que era necesario aumentar el coste por hora del servicio.  
Toma la palabra la concejala Sra. Ekisoain, que consideran que el plazo que se ha 
dado para presentar ofertas es muy justo para que las personas se enteren y puedan 
presentar ofertas, y también les ha llamado la atención el que se tengan que presentar 
por grupos pareciéndoles un tanto discriminativo para quien entuviera intersado en 
presentarse individualmente y creen que se debería ver la posibilidad de sacar cuatro 
plazas separadamente. Contesta el alcalde Sr. Garralda que se se hace asi 
normalmente suele haber averías y si le pasa a uno, otro de ellos tiene que acudir y 
sustituir arreglándose entre ellos, es la forma de asegurarse de que se haga entre unos 
u otros el trabajo. Responde la Sra. Nuño, que si tiene la obligación de acudir, da igual 
que sean un grupo o no, tendrán que hacerlo, no ven ninguna ventaja y si desventajas 
para quien se quiera presentar. Por otro lado, ellas proponen que no sea de enero a 
enero  sino hacerlo de octubre hasta junio y no a mitad de campaña, que sea de junio a 
junio  y durante cuatro años. Ahora se podría prorrogar hasta junio y luego sacarlo de 
junio a junio, serían cuatro años y medio. En todo caso, lo que no están de acuerdo es 
en el plazo concedido para presentar ofertas. 
Por el contrario, en opinión del concejal Sr. Eciolaza, es mucho mejor que sean por 
grupos porque se tiene que arreglar entre ellos y no que se les tenga que arreglar 
desde el Ayuntaniento, sobre todo si se llevan mal como puede ser el caso. En Espinal 
nieva mucho más que en Erro por ejemplo y el alguacil lo organiza y se arregla con 
ellos siendo más sencillo. Hasta ahora  se ha podido adjudicar pero perfectamente 
podría quedarse desierto. 



14 
 
 

La concejala Sra. Remiro, manifiesta que su voto va a ser en contra porque piensan 
que el documento tiene muchas cosas que no están claras y que se podría hacer una 
aprobación inicial del documento para trabajarlo posteriormente en comisión.  
Contesta el alcalde que si que tenían que haberlo sacado antes, pero en todo caso ya 
no se puede esperar, se puede prorrogar hasta el verano y luego sacarlo de nuevo, por 
lo tanto proponen aprobar este documento pero con un plazo de tres años y medio o 
cuatro años y medio para que acabe en coincida su finalización en verano, tal y como 
en ese sentido ha propuesto la concejala Sra. Nuño.  
La concejala Sra. Remiro propone sacar el contrato hasta junio y mientras ir trabajando 
en el pliego para sacarlo nuevamente en verano durante un plazo de cuatro años como 
ha comentado la concejala Sra Nuño. Pregunta la Secretaria si creen que va a ver 
gente interesada en conger el trabajo solo para medio año, porque de no ser así puede 
que el Ayuntamiento se quede sin gente para llevarlo a cabo, contestan que no lo ven 
claro porque no hay gente suficiente.  
Interviene de nuevo la concejala Sra. Nuño, que sigue sin ver en los argumentos que 
se dan, ventaja alguna en que se tengan que presentar en grupo, porque lo mismo se 
argumenta una cosa que la contraria. Insiste el concejal Sr. Eciolaza que es mejor tener 
un equipo que no que cada uno vaya por separado.   
Preguna la Sra. Nuño si los itinerarios se los marcan entre ellos o quien, contesta el 
alcalde que se distribuyen entre los adjudicatarios pero dirigido  también por el alguacil. 
Lo adjudica el Ayuntamiento, interviniendo también en la organización del trabajo. El 
alguacil ocupa horas en llamarles y en coordinarse, contestando las concejalas Sras. 
Nuño, Ekisoain y Remiro que si esto es así, les parece que  da igual que sean en grupo 
o no.  
La concejala Sra. Remiro pregunta si se tiene en cuenta a los concejos y a lo que dicen 
sus presidentes, ya que si se les cobra a los concejos algo tendrán que decir, contesta 
el alcalde que se les cobra un 20% y que el alguacil atiende a las peticiones o 
consideraciones que le hacen los concejos. En todo caso, no tiene tampoco  
inconveniente en adjudicarlo individualmente.  
El alcalde finalmente propone votar el documento modificando el tiempo de duración a 
tres años y medio de manera que termine el contrato el 31 de mayo y que se puedan 
presentar por grupos o individualmente.  
Las concejalas Sras. Nuño y Ekisoain no van a aprobar el documento por el poco 
tiempo concedido para presentar ofertas y la concejala Sra. Remiro no lo va a aprobar 
por la misma razón, además de por el contenido del propio documento. 
Debatido el tema, se acuerda con cuatro votos a favor (Srs./as Gil, Eciolaza, Vidaurreta 
y Garralda) y tres en contra, (Sras. Nuño, Ekisoain y Remiro)  aprobar el pliego de 
condiciones para la adjudicación de los trabajos de limpieza de nieve propuesto por el 
alcalde Sr. Garralda.  
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12.- SOLICITUD ELUTSEDER-CEMENTERIOS 
Toma la palabra la concejala Sra. Vidaurreta, que explica que cuando entró en el 
Ayuntamiento y tuvo conocimiento de este tema lo estuvo mirando pero luego 
coincidiendo con temas personales, se le quedó el tema pendiente sin sacarlo 
adelante. Ahora que han presentado nuevamente la solicitud consideran que sería 
buena idea aceptarla e ir metiendo poco a poco en nuestra página web temas de 
turismo, empezando por este. Pregunta la concejala Sra. Nuño que no le queda claro si 
lo que se plantea es una nueva página o incluirla en la nuestra. Elutsder ha pedido su 
propia página pero el grupo de gobierno plantea incluirlo en la propia página del 
Ayuntamiento. Se ha hablado con Animsa para que presenten un presupuesto de 
renovación de la página web del Ayuntamiento que está bastante obsoleta. Y se iba a 
ver la posibilidad si en esa página se podría meter el tema del  QR. 
Se le concede la palabra a la Sra. Marmaun representante de la propuesta inicial para 
que explique la misma. Toma la palabra la Sra. Marmaun, que manifiesta que su 
solicitud era para que el ayuntamiento ayudase económicamente a que Elutsder tuviera  
su propia página donde incluirían su proyecto y no que fuera a través de la página del 
Ayuntamiento, algo totalmente independiente del mismo. 
Toma la palabra la Secretaria que pregunta si con el tema del proyecto del cementerio 
lo que realmente se subvenciona en una página web para una asociación en este caso, 
Elutseder, porque si es así , a ella le parece que se crea una situación nueva y 
compleja para el Ayuntamiento, ya que todas las asociaciones del valle podrían venir al 
Ayuntamiento  a que se les financie sus páginas web.  
La concejala Sra. Remiro entiende que esta cuestiónse debería trabajar en comisión 
para ver como sacar redito de los bienes que generan las asociaciones y que nivel 
colaborativo se puede tener con las mismas, no solo económicamente sino a nivel de 
sostén, de comunicación y de mantenimiento, buscar un convenio de manera que las 
dos partes se beneficien, uno aporta las ideas y el trabajo y otro la parte económica.  
Debatida la propuesta, se acuerda con seis votos a favor y una abstención del Sr. 
Garralda, dejar el tema encima de la mesa para un mayor estudio de la solicitud 
presentada.  
La concejala Sra. Remiro en relación con la página web del Ayuntamiento propone que 
se trabaje previamente en que tipo de pagina se quiere y no dejarlo todo en manos de 
los/as técnicos/as, por lo que solicita que se cree un espacio de trabajo para este tema. 
Proponiendo como fecha para la comisión el martes 18 de enero de 2022, a las 17 h.  
 
13.- INFORMACION VARIA     
Se informa por el alcalde de lo siguiente: 
Obras pavimentación Orondritz 
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Se informa que las obras de Orondritz se han adjudicado a construcciones Lakita S.A. 
por la cantidad de 39.530,00 € más IVA. 
La Corporación se da por enterada. 
Obras consultorio medico y vestuarios Bizkarreta/Gerendiain 
Se informa de que al Concejo de Bizkarreta/Gerendiain, se les ha tenido que adelantar 
14.000 euros para poder pagar parte de las obras de consultorio médico y vestuarios al 
haberse retrasado la concesión del préstamo solicitado a Caja Rural para hacer frente 
al pago de ambas obras.  
La Corporación se da por enterada 
Vehículo municipal 
Se informa que el vehículo municipal se ha averiado, siendo la avería de tal 
envergadura que lo van tasar para ver si merece la pena o no reparar. En todo caso, se 
va a ir mirando ofertas para la posible compra de un nuevo vehículo. 
La Corporación se da por enterada 
Ayudas borrasca Filomena 
Se Informa de que se ha presentado toda la documentación para solicitar las ayudas 
derivadas de la borrasca Filomena que tuvo lugar en el mes de enero del año 2021, en 
aquel momento Navarra fue declarada entre otras comunidades zona catastrófica y 
desde el Ayuntamiento se cumplimentó unos formularios informando sobre los daños 
sufridos, lo que ha permitido acceder a las ayudas que desde el Estado se han 
convocado con motivo de la borrasca Filomena. 
La Corporación se da por enterada 
Reunión nuevo reparto Fondo de Haciendas Locales de Navarra                
Se informa de la reunión mantenida con el Gobierno de Navarra y los Ayuntamientos 
para informar sobre el nuevo reparto del Fondo de Haciendas Locales de Navarra y 
sobre el nuevo Plan de Infraestructuras Locales. Respecto al primero, se ha retirado la 
capitalidad a Pamplona, y hay un mayor reparto de dinero para las zonas rurales que  
en nuestro caso supondrá recibir unos 48.000 euros más de lo que hasta ahora se 
recibía.  
La Corporación se da por enterada. 
Ayudas Educación reforma cenro escolar Erro 
Se informa que se ha recibido una comunicación del Departamento de Educación 
concediendo ayudas para el resto de obras que se ejecutaron en la escuela de Erro, y 
que inicialmente no se había conseguido, como son subvención, sustitución tarima 
interior, protección contra incendios, falsos techos e iluminación.  
La Corporación se da por enterada 
Temporal borrasca Barra 



17 
 
 

Se informa de los problemas acaecidos por al borrasca barra y de que el municipio del 
Valle de Erro, se ha incluido dentro de la lista de 74 munipios afectados por la borrasca 
y declarados como zona catastrófica. Se va a notificar a Protección Civil los daños 
causados en primer lugar en cascos urbanos y luego los daños causados en pistas 
forestales etc., trasladando la información también a los Concejos para que ellos 
también comuniquen sus daños. 
La Corporación se da por enterada. 
Reunión Consorcio Urrobi 
Se informa de la reunión mantenida con el  Consorcio Urrobi, y de que finalmente ya se 
ha podido desbloaquear la cuenta bancaria para poder hacer frente a los pagos 
pendientes de liquidar. Teniendo ahora la presidencia el Ayuntamiento del Valle de 
Erro. Y ahora hay que convocar una reunión de la comisión ejecutiva, siendo el objetivo 
liquidar el Consorcio y buscar alguna nueva fórmula de vinculación entre ambas 
entidades si es necesario, cuyos acuerdos se deberán ratificar por la Asamblea 
General.  
La Corporación se da por enterada 
Fibra óptica Sorogain-Plan del Pirineo  
Se informa de que el proyecto de la fibra óptica presentado en el Plan del Pirineo, se va 
a incluir en los presupuestos  de Navarra para el año 2022.  
La corporación se da por enterada. 
 
Se informa por  la concejala Sra. Nuño de lo siguiente: 
Reunión Escuela de música  
Se informa de la reunión convocada por la escuela de música, no habiendo nada 
destacable y con presentación de las cuentas  
La corporación se da por enterada. 
Reunión Fundación Orreaga  
Se informa de un proyecto que se quiere llevar a cabo consistente en hacer una 
escultura de unos dos metros, para colocarla en el alto de Ibañeta recordando la 
Batalla de Roncesvalles. A la reunión no acudieron los representantes de Valcarlos que 
son los propietarios del terreno donde se quiere colocar la escultura y además según 
informó el alcalde de Orreaga/Roncesvalles, cualquier actuación que se quiera llevar a 
cabo tiene que tener la autorización de Príncipe de Viana. Había diferentes opiniones 
pero se trataba solo en ese momento de informar al respecto.    
La corporación se da por enterada. 
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Se informa por la concejala Sra. Ekisoain de lo siguiente: 
Reunión Aribe captación televisión  
Se informa de la reunión mantenida en Aribe a la que estaban convocados Aezkoa, 
Auritz, Luzaide, Erroibar, Artzibar,  por el tema de la captación de televisión de ETB3, 
Hamaika,  etc, ya que en 2017 se hizo una instalación para la captación de estas 
televisiones que no se veian pero la misma no estaba funcionando muy bien, por lo que 
se pidió un presupuesto para darle solución y había que poner otros captadores 
debiendo aportar  428,34 euros para hacer frente al gasto, pero con la aprobación de 
los presupuestos generales del estado se ha presupuestado una partida para esto, por 
lo que puede pasar que esa cantidad varie. Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda y 
se trata de meter un canal máss y de actualizar las instalaciones    
La corporación se da por enterada. 
 
Se informa por la concejala Sra.Remiro de lo siguiente: 
Agenda 21 
Se informa como representante del Ayuntamiento en la Agenda 21, de la reunión que 
se iba a celebrar en Otsagabia para hablar sobre la Agenda 21 y Agenda 2030, a la 
que iba a acudir y que se ha suspendido por falta de asistencia dejándola para más 
adelante. Es un tema huérfano que solo si hay interés en trabajarlo se podría sacar 
adelante porque tiene mucho donde darle, pero sería decisión de la corporación si se 
quiere invertir tiempo y esfuerzo para sacar adelante una agenda nueva para esta 
zona.  
La corporación se da por enterada. 
 
14.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
Manifiesta el alcalde que los ruegos y preguntas que se hagan las contestará por 
escrito, porque no se oye muy bien.  
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, que plantea las siguientes cuestiones: 
Comisión Señoríos se dijo que iba a tener lugar el 17 de noviembre y no se ha 
celebrado, queriendo saber por que. Se contesta que el técnico Sr. Oyaregui no ha 
llamado y por eso no se ha celebrado ya que es quien la convoca. La Secretaria 
llamará para informarse de porque no ha tenido lugar y cuando se espera que se lleve 
a cabo.  
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Sobre la concentración parcelaria de Ardaitz, tema parado de hace un año, ha 
solicitado  copia  de la instancia y no lo hay porque lo que se envio en un e-mail del que 
no ha habido seguimiento. Toma la palabra la Secretaria que explica que ha hablado 
con el técnico Sr. Rebolé que sabía del tema pero que a su vez, le ha dado el telefono 
del técnico que lleva estos expedientes con el que también ha hablado y lo que le ha 
dicho es que el tema le sonaba pero no se había hecho nada, y que nos iba a mandar 
la relación de las explotaciones de los polígonos 19 y 20 y con ello retomar el tema. En 
todos los plenos ha preguntado sobre el tema y siempre se le contesta que no se sabe 
como está el tema.  
Respecto a la contestación del horario de pediatría, se dijo en la última sesión que se 
trataría en la próxima sesión y hace constar que no se ha incluido en el orden del día, 
contesta el alcalde que se le ha pasado.  
Sobre el albergue de Sorogain, comenta que en la sesión de septiembre propuso 
mantener una reunión con los arrendatarios de Sorogain preguntando si se tiene fecha 
para la reunión, se contesta por el alcalde que no. 
Así mismo, siguiendo con Sorogain, pregunta sobre el almacen de Sorogain, ya que el 
alcalde dijo en la sesión de septiembre que les iba a requerir para que lo dejaran libre 
para poder ser utilizado y nuevamente se volvió  a solicitar  disponer de él para el 2 de 
octubre y cuando quisieron utilizarlo, el mismo seguía sin estar disponible, contesta el 
alcalde que no sabe que ha sido de ello, le requirio en su día pero despues ya no. Y por 
último y respecto al informe emitido por Nasuvinsa que por fin ha llegado pregunta 
cuando se va a tratar, contesando el Sr. Alcalde que se tratará en Comisión. 
Respecto al Hombre de Loizu y la exposición que iba a organizar el alcalde y sobre el 
centro de interpretación quiere saber que pasa con ello. Sobre la exposiciòn contesta 
que todavía no se va a llevar a cabo, pero si que parece que el centro de interpretación 
sigue adelante y se quiere hacer pero hasta que no se acabe la investigacion no se 
puede hacer nada más. 
Respecto al termostato de la calefacción pregunta que pasa con él porque no se 
arregla, contestando el alcalde que no tiene ni idea. 
En cuanto a la Residencia, pregunta si se va a convocar o se ha convocado reunión 
para dar información sobre la misma, dando respuesta a la petición que en varias 
ocasiones ha solicitado la concejala Sra. Nuño, sobre la relación y vinculación que el 
Ayuntamiento tiene con Amma Ibañeta. Contesta el alcalde que si que la convocará. 
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Respecto al acuerdo que se tomó en pleno sobre el uso del lenguaje inclusivo, no 
sexista, se acordó organizar algún curso de formación para el personal del 
ayuntamiento, preguntando si se ha organizado.   
Se plantea una duda sobre si de la misma manera que  del personal del Ayuntaniento  
que ha estado haciendo trabajos para Quinto Real en horario del Ayuntamiento se le ha 
dado trasalado a la mancomunidad para que se haga cargo del abono de esas horas 
trabajadas, también se va a hacer los mismo respecto a las horas que nuestro alcalde 
ha dedicado a Quinto, teniendo en cuenta que son horas que deja de dedicar al trabajo 
remunerado del Ayuntamiento.  Contesta la Secretaria que no, porque son horas que 
se añaden al trabajo que realiza el alcalde. 
Hay un tema que esta coleando desde la última sesión en la que todavia era concejal el 
Sr. Martinez y planteada por él, sobre la moción presentada por Bildu en relación con 
los incendios de viviendas y casos similares, preguntando si está previsto  hacer 
comisión, contestando el alcalde que no. Preguntando también por otro tema que se 
planteó en la misma sesión sobre covocatoria para trabajar el ZEC y su plan de 
gestión, contestando el alcalde que no se ha vuelto a convocar ninguna otra reunión.  
Siguiendo con dicha sesión, otra cuestión que se comentó es en relación con las 
canteras y la solicitud de una reunión  pendiente desde hacia tiempo con Magna para 
saber en que situación se encontraban, respondiendo  el alcalde que todo está parado 
y que Magna no ha presentado todavía ningún proyecto. 
Despues de todo este repaso de temas pendientes, queria preguntar directamente al 
alcalde que es quien tiene la competencia y el tiempo para dedicarse a estos asuntos, 
ya que tiene asignado una ocupación del 33% remunerada con dinero público, es decir 
dienero de todos y de todas, cual es la razon de no resolver toda esta batería de temas. 
También le quería preguntar que porque no convoca las sesiones ordinarias en las 
fechas que se acordaron en la sesión de 4 de julio de 2019. Porque no se ha incluido 
en la sesión de hoy la presión fiscal, y el calendario de festivos, y porque vamos a tener 
en diciembre dos sesiones una de ellas en fechas navideñas despues de tres meses 
sin sesiones ordinarias. Contesta el alcalde, que todavía no ha dicho si la sesión va a 
ser ordinaria o extraordinaria y pregunta a la concejala Sra Remiro, si cree que el 
alcalde está perdiendo el tiempo o el 33% de la jornada, está muy equivocada porque 
dedica mucho más que ese tiempo y es bastante complicado llevar un Ayuntamiento de 
este tipo, en todo caso va a intenar celebrar las sesiones en el tiempo acordado pero 
no ha estado mirano, hay muchos temas que parece que solo las tiene que hacer el 
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alcalde y eso tampoco es así. A ti también se te ha convocado a varias reuniones y no 
has acurdido como a la reunión del consorcio Urrobi, o a  la de la Agenda 21 anterior o 
la  de pastos. Es verdad que temas pendiente pero consider que el Ayuntanieno lo lleva 
bastante bien.  
A lo que la concejala Sra. Remiro, responde, comentando que no ha dicho que el 
alcalde esté llevando el Ayuntamiento mal ni que esté mirando, sólo ha preguntado cuál 
es la razón de que no se resuelvan en tiempo y forma los temas pendientes que llevan 
tanto tiempo pendientes. 
Toma la palabra la concejala Sra. Nuño, que insiste en el compromiso de que en el año 
2022, se celebren las sesiones en el tiempo establecido y si se hacen con la 
perioricidad acordada segurametne será más facil para todos. 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 22,00 h. del 
mismo día, de lo que doy fe. 
 

 
Lintzoainen, Erroibarko udaletxean, 2021eko abenduaren 13ko 19:00etan, Erroibarko 
Udala Bildu zen bilkura arrunta egiteko, lehen deialdian. Bertaratuak: José María 
Eciolaza Ochoa, Juan Luis Fermin Gil García, Teresa Bidaurreta Azkarate, Miren 
Nekane Nuño Iturri, Ainara Ekisoain Erro eta Leire Remiro Esnoz zinegotziak; bilkura 
buru, alkatea, Enrique Garrada Erro, izan zen eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol 
Ezcurra Irure.  
Eciolaza zinegotziak eta alkateak, Garralda, Covid dela eta, modu telematikoan parte 
hartu dute, telefono mugikorraren bidez.  
Gai zerrendari ekin baino lehen, Haize Morea Taldeko zinegotziak, Remiro, EH-Bildu 
Taldeko zinegotziak, Nuño, eta ETI Taldeko zinegotziak, Gil, bilkura grabatuko dutela 
jakinarazi dute.  

1.- 2021eko IRAILAREN 22AN ETA URRIAREN 4AN EGINDAKO BILKUREN AKTEN 
ONESPENA. 
Irailaren 22ko bilkuraren akta aho batez onetsi da eta urriaren 4koa ere bai Remiro 
zinegotziaren abstentzioarekin. 
   
2.- 2021eko IRAILAREN 21etik ABENDUAREN 9a ARTE ALKATEAK EMAN 
DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA 
Alkateak, Garralda jk., 2021eko irailaren 21etik abenduaren 9a arte eman dituen 
ebazpenen inguruko informazioa eman du. Udalkideak jakitun dira. 
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Remiro zinegotziak ebazpen hauei buruzko informazioa eskatu du: 
Antzemandako matxurei erreferentzia egiten dieten ur-kontagailuen ebazpenei 
dagokienez, galdetu du ea Udalari dagozkion matxurak diren edo partikularrenak diren, 
eta ea kasualitatea den denbora-tarte horretan hainbeste matxura egotea, berak orain 
arte ez baitu horrelakorik ikusi. Idazkariak erantzun du beti egon direla, joan den urtean 
ere matxura asko egon ziren, partikularrenak izan ohi dira eta agoazilak kontagailuak 
berrikusten dituenean ikusten dira eta orduan abisatzen zaie eta eskatzen zaie 
konponketa egin badute horren gastuak justifikatzea hurrengo errezibuak egitean 
kontuan hartzeko, eta konpontzen ez badira hurrengo errezibuetan kontsumoa altuegia 
izango baita, baino ez direla erregularizazio gehiago egingo abisatuak daudelako. 
199/2021 zk. duen ebazpena, Aurizberriko lurzati baten xehetasun azterlanari 
buruzkoa, horretan aipatzen da 700 euroko tasa ordaindu behar dela eta deigarria 
egiten zaio; idazkariak erantzun du izapidetzen diren hirigintza dokumentuen tasak 
aurreko udal plana onartu zenean onetsitako ordenantzan ezarri zirela. Tasa finkoa da 
planeamenduzko dokumentauren arabera. 
 
3.- BEHIN BETIKO ONESTEA 2020. URTEKO EKITALDIAREN KONTUEN 
ESPEDIENTEA. 
Garralda alkateak jakinarazi du kontuan jendaurrean egon bitartean ez dela alegaziorik 
aurkeztu eta, hortaz, behin betiko onetsi behar direla. 
Aho batez erabaki da 2020ko urtealdiko kontuak behin betiko onestea. 
Remiro zinegotziak hitza hartu du eta esan du bere taldeak eskatzen diola alkateari 
2022ko aurrekontuak lehen baino lehen prestatzea, eta, ahal balitz, 2022ko lehenengo 
hiruhilekoan onar daitezela eta eskatu nahi du aktan adieraztea hurrengo osoko 
bilkuran sartzea 2021eko udal aurrekontuetan izandako genero inpaktuaren gaineko 
txostena eskatzeko proposamena. Mozio hori ez da egungo osoko bilkuraren gai 
zerrendan sartu, beraien ustez oso baliagarria izango dena 2022ko aurrekontuak 
prestatzeko, eta haren kostua, 500€, Udalak bere gain har dezakeelako. Garralda 
alkateak dio hurrengo osoko bilkuran sartuko duela eta zinegotziak dio alkateak 
horretarako eskumenak duenez, lan hori egitea eskatu ahal duela hurrengo osoko 
bilkurara itxoin gabe, eta alkateak erantzun du ez duela orain erabakiko eta, esan 
bezala, hurrengo osoko bilkuran sartuko duela.  
Nuño zinegotziak galdetu du mozioa bilkura honetarako aurkeztu den eta Remiro 
zinegotziak dio berak hiru mozio aurkeztu dituela baina ez direla sartu. Idazkariak 
jakinarazi du ostiralean aurkeztu direla eta ordurako gai zerrenda bazegoela hertsia.  
 
4.- 2021eko PLANTILLA ORGANIKOA. HASIERAKO ONESPENA. 
2021eko plantilla organikoari dagokionez, Ekisoain zinegotziak hartu du hitza, eta horri 
buruzko galdera batzuk dituela adierazi du. Garbitzaile lanpostuari dagokionez, galdetu 
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du ea hutsik dagoen, plaza betetzen zuen pertsonak uko egin diolako; idazkariak 
erantzun du ezetz, ez uko egin diolako, eskatutako eszedentziatik urtebete baino 
gehiago igaro delako baizik, eta, urtebete igaro ondoren, plaza horretarako eskubidea 
galdu egin duelako; hala ere, etorkizunean pertsona horrek udaletxera itzultzea 
eskatuko balu, bere maila bereko beste lanpostu huts bat dagoen unean, lehentasuna 
izango luke plaza hori betetzeko. Garbiketa-lanpostuari dagokionez, orain hutsik dago, 
eta bi modutara eskaini ahal da, bai plaza zuzenean finkora ateraz, bai lan horretarako 
izangaien zerrenda bat osatzeko deialdia onartuz, zerrenda horretatik kontratatuz 
joateko (zerrenda horrek oporretako edo bajetako ordezkapenetarako ere balioko luke, 
eta abar), eta, hiru urteren buruan, plaza ateratzea. Deialdi hori Agoizko Enplegu 
Bulegoaren bidez egin ahal da.  
Alkateak gaineratu du lanpostuaren ezaugarriei dagokienez, Erroko eskolako garbiketa 
lanak ere egin beharko direnez, lanaldia handitu behar dela, 11,5 ordutik 16 ordutara 
igoz.  
Z.A.L. lanpostu berriari dagokionez, alkateak azaldu du bere taldeak uste duela 
beharrezkoa dela, eta egin beharreko lanen arabera proposatzen dituztela maila hori 
eta osagarri horiek, eta, izaera jarraigabeari dagokionez, martxotik azarora atera 
beharko litzatekeela, ez apiriletik azarora, hasieran proposatu zen bezala, eta, 
garbitzaile lanpostuaren kasuan bezala, Nafarroako Enplegu Zerbitzuaren bidez, aldi 
baterako, ikusteko plaza hori beharrezkoa den eta izaera finko jarraigabea egokia den. 
Plantilla organikoan lanpostu finko jarraigabea sortuko da eta urte batez, edo bi edo hiru 
urtez, bhin-behineko lanpostu bat kontratatzeko deialdia onetsiko da lanpostu horretan 
aritzeko izangaien zerrenda osatuz. Hiru urtez pertsona bera baldin badago lanpostu 
horretan eta beharrezkoa dela ikusten bada, oposizio-lehiaketa bidez bete daiteke edo 
agian lanpostuan dagoen pertsonak epaitegira jo dezake finko egitea eskatzeko.  
Hiru urte horien bitartean lanpostua beharrezkoa ez dela ikusiko balitz, amortizatu 
beharko litzateke plantilla organikoa aldatuz eta lanpostua kenduz.  
Remiro zinegotziak galdetu du ea gaur plantilla organikoa eta deialdien oinarriak onetsi 
behar diren, eta idazkariak erantzun dio ezetz, plantilla organikoa besterik ez, oinarriak 
alkatearen eskumena baitira. Garralda alkateak hitza hartu du eta esan du bere 
eskumena baldin bada ere batzorde bat egingo dela oinarriak aurkezteko eta 
udalkideekin adosteko. Ekisoain zinegotziak esan du gai hori jorratu nahi duela, izan 
ere, bere taldea ados dago plaza ateratzearekin; are gehiago, uste du urte osorako izan 
behar duela, eta ez izaera jarraigabekoa, bere taldearen proposamena izan baita 
denbora luzez, eta uste du deialdiaren oinarriak denen artean landu behar direla 
plazaren ezaugarriak eta merezimenduak adosteko, horien artean euskara Batzordea 
asteartean, hilak 21, 17:00etan egitea erabaki da.  
Remiro zinegotziak adierazi du abstenituko dela uste baitu aldez aurretik batzordea 
egin behar izan zela hortaz hitz egiteko, eta Nuño eta Ekisoain zinegotziek ere gauza 
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bera uste dutela diote, nahiz eta alde bozkatuko duten lanpostua ateratzea nahi 
dutelako.  
Aldeko sei botoz eta abstentzio batez (Remiro) erabaki da 2021eko plantilla organikoa 
onartzea, Nafarroako Toki Administrazioaren 6/1990 Foru Legearen 235 artikuluak 
dioena betetzeko. 
Eranskina.  
2021eko PLANTILA ORGANIKOA 
1.-Funtzionarioak: 
Lanpostua:  
1.1 Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
lehiaketa murriztua (barne igoera). Maila: D. Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria 
%15. Lanpostuko osagarria %35,77. Lanaldi osoa. Lanaldiaren luzapen osagarria %10. 
Gida baimen mota: B. 
- Funtzionarioen izen-zerrenda 
Z.A.L.: Xabier Cia Urrutia.  
2.- Langile finkoak.  
2.1-Lanpostua: Administrari Laguntzailea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: D. Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria: %12, Lanpostuko 
osagarria: %30,20. Lanaldiaren luzapen osagarria %10. Mailako osagarri iragankorra: 
%7,91. Lanaldia: %71,44.  
2.2.- Lanpostua: Administrari Laguntzailea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: D. Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria: %12, Lanpostuko 
osagarria: %30,20. Lanaldiaren luzapen osagarria %10. Mailako osagarri iragankorra: 
%7,91. Lanaldia: %71,44.  
2.3.- Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: E. Lan egoera: Mailako osagarria %15. Lanpostuko osagarria %8,77, 
Lanaldia: %43,63-16 ordu astean. 
2.4-Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea. Plaza kopurua: 1.- Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: D. Lan egoera: Hutsik. Mailako osagarria: %12, Lanpostuko osagarria: 
%15, Lanaldia: %100. Araubide Juridikoa. Lan araubide finko jarraigabea. 
(Arau osagarriak: lanpostuak izaera jarraigabea dauka eta epealdia apiriletik abendura 
izanen da, eta egin beharreko lanak mendiaren garbiketa, bazkalekuen kontrola eta 
zerbitzu anitzetako langile gisa zerbitzuan egon daitezkeen bestelako beharren 
araberako lanak. Euskara maila: B2). 
- Lan kontratudun finkoen izen-zerrenda.  
Administrari laguntzailea Ana Isabel Erneta Erro.  
Administrari laguntzailea María José Garralda Zubiri.  
Zerbitzu Anitzetako Langilea. Hutsik.  
3.- Orreaga eta Erroibarko Udalekin bateratutako zerbitzuak.  
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Kargua: Idazkaria. Plaza kopurua: 1 Sarbidea:Plaza kopurua: 1 Sarbidea: oposizio-
lehiaketa. Maila A. Lanpostuaren osagarriak. %40, Bateraezintasuna %35 Lanaldi osoa.  
Administrazio lan araubidean kontratatutako langileen izen-zerrenda: 
Ezcurra Irure, Mª Soledad. Bitarteko idazkaria.  Egoera: Jardunean. 
 
5.- IKASTEKO DIRU-LAGUNTZEN EBAZPENA BERRESTEA. 
Ikasteko diru-laguntzei dagokienez, honako zerrenda onetsi da aldeko sei botoz eta 
abstentzio batez, Remiro zinegotziarena, uste baitu batzordeak deitutako modua eta 
epeak ez direla egokiak izan, berak ezin izan zuelako parte hartu. 
2020/2021 IKASTURTEKO ZERRENDAK 
 
DIRUZ-LAGUNDUAK IZAN DIREN IKASLEEN ZERRENDA  
 
HAUR HEZKUNTZA 1.2.3. (KUOTA 61,10 €) 
 
- IRATI MURILLO OROZ 
- OLAIA PATERNAIN AROSTEGUI 
- LIZAR REDIN DEL RIO 
- UNAX GOÑI URTASUN 
- MARCO ECHAMENDI SAMPEDRO 
- AROA MURILLO OROZ 
- LUR PRIETO DE LA PARTE 
- ANNE PATERNAIN AROSTEGUI 
- IXONE NOAIN BIURRARENA 
- LLUMA JAUREGUI MARTINEZ 
- SAIOA VILLANUEVA BEAUMONT 
- OIER SOMOVILLA TORREA 
 
LEHEN HEZKUNTZA 1.-2.-3.-4.-5.-6. (KUOTA 120,20 €) 
 
1º  
- IZAI URRUTIA OROZ 
- JUNE EKISOAIN GOIENA 
- MANEX VILLANUEVA PARREÑO 
- IKER ITULAIN PATERNAIN 
- MARIO SOMOVILLA HERRERA 
- MAIOA URIZ GOMEZ 
 
2º  
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- JON ERRO AMOEDO 
- MIKEL ECHAMENDI SAMPEDRO 
- EKAITZ SOMOVILLA TORREA  
- IUNAI JAUREGI UBEDA 
 
3º  
- HODEI EIZMENDI ZUBILLAGA 
- MAITE LARRAINZAR FAGOAGA 
- HEGOI AUBAN REY 
- ION NOAIN BIURRARENA 
- IZAI CUBILLO VILLANUEVA 
- PEIO CARBALLO LARRAÑETA 
- UXUE ERRO GARRALDA 
- IRUNE ETXEBERRIA REDIN 
- NEREA AINCOBURU JIMENEZ 
 
- 4º  
- LEIRE IRIARTE BIURRARENA 
- MARTXEL ZIGANDA GARRALDA 
- MARTINA ZALBA PEREZ 
- ARITZ ZALBA PEREZ 
- ENEKO EQUISOAIN REMIRO 
- ZERUA PRIETO DE LA PARTE 
 
 
- 5º  
- KARTU ZALBA PEREZ 
- OIER AUBAN REY 
- LUKEN MORENO RAMOS 
- MAREN ECIOLAZA BAZTAN 
- ENARA ZIA MURILLO 
- AITZIBER HUALDE CALVO 
- EIDUR EKISOAIN GOIENA 
 
- 6º  
- XUBAN LARRAINZAR FAGOAGA 
- MARKEL SOMOVILLA HERRERA 
- XABIER IRIARTE BIURRARENA 
- NAHIA ETXEBERRIA REDIN 
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- ARAITZ ZIGANDA GARRALDA 
 
-------------------------------------------- 
 
DERRIGORREZKO BIGARREN HEZIKETA 1. ETA 2. ZIKLOAK (120,20 €) 
 
- 1º  
- OIER EQUISOAIN REMIRO 
- GORETTI ERRO AMOEDO 
- IDOIA CARBALLO LARRAÑETA 
- AFRIKA AYESA SALCEDO 
- MIKEL URRUTIA OROZ 
- BELATZ ZALBA ELIA 
- OIHAN ZALBA ELIA 
- MANES AINCIBURU JIMENEZ 
- MARTIN MURILLO ZORROZA 
 
- 2º  
- UNAX ARGAIN RODRIGUEZ 
- ARITZA ZALBA ARIZMENDI 
- JUNE VIDAURRETA TORREA 
- GARBIÑE ETXEBERRIA REDIN 
- JULEN ECIOLAZA BAZTAN 
- OLATZ ERRO ERBURU 
- NAROA ECIOLAZA ANCHO 
- MILAN MOL BARTOLOME 
- JUNE ZALBA PEREZ 
- MAIORGA URBELZ GASTEARENA 
- MITXEL ERRO GARRALDA 
 
- 3º  
- JAIONE EQUISOAIN REMIRO 
- UNAI KURCZAK VILLANUEVA 
- HELENE ARGAIN IRIARTE 
- ANDREA URRUTIA OROZ 
- AMAIA HUALDE CALVO 
- KATIXA AGORRETA ZABALZA 
- AIMAR ERRO GARRALDA  
- OIER ARANGUREN GOÑI 
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- IRAIA ZIAURRITZ VILLALBA 
 
- 4º  
- DIEGO MURILLO ZORROZA 
- IONE ERRO GARCIA 
- NAIA VIDAURRETA TORREA 
-  
 
LOGSE Batxillerra, Gradu Ertaineko Formakuntza Zikloak (L.H. Bigarren Maila), Goi 
Mailako Formakuntza Zikloak: 
  
- BATXILLERRA, ZUBI-IKASTAROA: 
-  
- SANTIAGO HUALDE ECIOLAZA,  601,01€ 
- ALMUDENA ZALBA HINCAPIE, 601,01 € 
- JOSE MIGUEL ZALBA HINCAPIE, 300,51€ 
 
- GRADU ERTAINAK ETA GOI-GRADUAK 
 
- OIER ERRO ECIOLAZA, 601,01 € 
- IÑIGO AYESA SALCEDO, 601,01€ 
- MAIDER ARDANAZ DUFUR, 601,01€ 
- URKO ARGAIN IRIARTE, 601,01€ 
- IÑAKI GARRALDA CELAY,  601,01€ 
- ANA RODRIGUEZ LOPEZ DE URALDE, 601,01€ 
- IDAIRA ARGAIN RODRIGUEZ, 450,76€ 
- ADRIAN AYESA SALCEDO, 601,01€ 
- IRATI AINCIBURU VILLANUEVA, 601,01€. 
- MAITE ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 450,76€ 
- JOSEBA ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 150,25€. 
-  PEIO ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 601,01€ 
  
EUSKARA IKASKETAK: 
 
- CARLOS CARBALLO ERBURU, 235€ 
- SONIA IRIARTE GIL, 202€ 
- ESTIBALIZ PATERNAIN ESPINAL,40€  
- FRANCISCO BERDEJO ARCEIZ, 158,50 € 
- JARA DE LA PARTE GONZALEZ, 247,50€ 
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- RAUL SALON CHIC, 158,50€, 
- ITZIAR SARAGÜETA RECA, 32,72€  
- ANA MARI ITURRI ECIOLZA 235€,  
- IRENE MORENO RAMOS, 235€ 
- BEATRIZ OCTAVIO MARTINICORENA, 235 € 
- MARTA BAZTAN ZURBANO, 158,50 € 
- RUBEN SALON CHIC, 158,50 €  
___________________________________________________________ 
 
UNIBERTSITATEKO IKASKETAK: 
 
KARRERAK: 
 
EDURNE GARRALDA ZORROZA……………………….    992,00€ 
SANDRA MURILLO ZORROZA………………………….    992,00€ 
EKHIÑE OROZ TORREA………………………………….    992,00€ 
LEIRE IRIBARREN BIDAURRETA……………………… 1.124,04€ 
XABIER GARALDA CELAY………………………………   992,00€ 
JOSEBA ERRO ECIOLAZA………………………………..    992,00€ 
XANTI ECIOLAZA ANCHO……………………………….    892,62€ 
KOLDO IRIBARREN BIDAURRETA………………………  992,00€ 
MAITE CALVO CASTERA …………………………………  809,97€ 
IRATI SARAGÜETA MARTINEZ ………………………….  992,00€ 
 
6.- 2021/2022KO ABELTZAINTZA AZPIEGITURETAKO PROIEKTUAREN 
ONESPENA BERRESTEA 
Alkateak hartu du hitza, eta abeltzainekin izandako bileraren eta Basarteak prestatutako 
memoriaren berri eman du. Bertan, abeltzainekin adostutako jarduerak eta hark 
emandako ñabarduraren bat sartu ziren, baita harri-lubeta bat ere patxakoak dauden 
bihurgunean. Ondoren, batzordea egin zen, eta, laguntzak eskatzeko epea azaroaren 
amaieran bukatzen zenez, memoriarekin batera aurkeztu zen eskabidea, ehun eta 
zortzi mila euro inguruko aurrekontuarekin, eta ikusiko da azkenean proiektuan jasotako 
guztia egin daitekeen. Nuño zinegotziak hitza hartu du eta esan du zegoen zalantza eta 
Basarteak kontsulta egin behar zuela horri buruz bazela dena ez egitea posible den.  
Bidaurreta zinegotziak hartu du hitza eta esan du hori frogatu zela eta %30a gainditu 
ezean posible dela.  
Remiro zinegotziak berriro abstenituko da ezin izan zuelako batzordean parte hartu, 
denbora tarte gutxirekin deitu baitzen eta talde guztiak bertan egoteko data eta 
ordutegia adostu ez baitziren. Ekisoain zinegotziak ere uste du denbora gutxi eman zela 
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antolatu ahal izateko. Gil zinegotziak dio premia zegoela deialdian eskaera aurkezteko 
epea azaroaren 30ean bukatzen baitzen.  
Eciolaza zinegotziak hartu du hitza, eta abeltzainekin 13:30ean bildu zirela adierazi du. 
Bilera horretarako deituta zeuden, baina itxierak eta egin beharrekoak ezagutzen ez 
zituztenez, bere taldea lehenago geratu zen eta Nuño zinegotziari deitu zion, bertan 
geratu zirela jakinarazteko. Bezperan erabaki zuten hori. Nuño zinegotziak erantzun du 
jakinda berari ere gai horiek interesatzen zaizkiola, bezperan deitu ahal ziotela esateko 
eta bisita egitera joan ahal izateko. Eciolaza zinegotziak gaineratu du memoria aurkeztu 
zenetik deiru-laguntzen eskaera aurkeztu ahal zen arte denbora tarte txikia zegoela eta 
tartean batzordea deitu zela eta erabaki zenez batzordeak asteazkenetan egin behar 
direla, ba horrela egin zen. Remiro zinegotziak berriro dio alkateak batzordeak nahi 
duen moduan eta nahi dituenak deitu ahal dituela, baina deitzeko duen moduak ez 
duela bilatzen ez adostea ezta udalkideak batzordeetan parte hartzea. 
Aldeko sei botoz eta abstentzio batez (Remiro and.) hau onartu da: 
1º.- 1.- 6810001 kontu sailari eta 2021eko eta 2022ko aurrekontuei lotutako gastua 
onartzea.  
2.- Proiektua prestatzea eta obra zuzendaritza Basarteari adjudikatzeko ebazpena 
berrestea, guztira 9.817,93 euroko kostua du. 
3.- 2021-2022 Basogintzako jarduketen deialdira aurkeztutako proiektuaren onarpena 
berrestea; guztira, 98.179,30 euroko kostua du. 
   
7.- PAULA AZCONA CERDANEK ERROKO 4 POLIGONOKO 939 A LURZATIAN 
SUSTATU DUEN XEHETASUN AZTERLANA. BEHIN BETIKO ONESTEA.  
Garralda alkate jaunak hartu du hitza, eta jakinarazi du ezen, 2021eko uztailaren 28ko 
134 zenbakiko alkatetza-ebazpenaren bidez hasierako onespena emanda, Paula 
Azcona Cerdan andreak sustatutako xehetasun-azterlana, Erroko 4. poligonoko 939 A 
lurzatiari eragiten diona, partzelan etorkizunean eraikitzeko baldintzak ezartze aldera, 
eta jendaurrean ikusgai egon ondoren, 2019ko martxoaren 21eko 55 zenbakiko NAOn 
argitaratu ondoren, legez ezarritako epean ez dela alegaziorik aurkeztu, eta, hortaz, 
onartu beharko litzateke.   
Hortaz, erabaki da aho batez:  
1.- Behin betiko onestea Paula Azcona Cerdan andreak sustatutako xehetasun-
azterlana, Erroko 4. poligonoko 939 A lurzatiari eragiten diona. 
2.- Erabaki hau Landa Garapeneko, Ingurumeneko eta Toki Administrazioko 
Departamentuari igortzea, Lurraldearen Antolamenduari eta Hirigintzari buruzko Foru 
Legearen Testu bategina onesten duen uztailaren 26ko 1/2017 Foru Dekretu 
Legegintzailearen 74. Artikulua garatzen duen 79. Artikuluari jarraikiz. 
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8.-  EUSKARAREN ERABILERA NORMALIZATZEKO PLANA ONESTEA (2021-
2023) 
Garralda alkateak hitza hartu du eta jakinarazi du euskara teknikariak plangintza 
aurkeztu duela udalerrian euskara sustatzeko eta onartzea proposatu du. 
Remiro zinegotziak hartu du hitza, eta horri buruzko zalantza administratiboa azaldu du. 
Plan hori teknikariak idazten du, udaletako ordezkariekin batera; hor gauzatzen da 
plana, eta osoko bilkurak egin behar duena da izapide hutsa; izan ere, Udaleko 
ordezkariak landu badu eta ados badago, ez luke inolako zentzurik ez onartzea. 
Idazkariak erantzun du hala dela, nahiz eta bileran bertan ñabardurak egin daitezkeen. 
Ekisoain zinegotziak hartu du hitza eta azpimarratu nahi du plantilla organikoan 
lanpostuek izan behar dituzten hizkuntza-eskakizunak ezartzeko interesa, hori egin 
behar da, baina ez da definitzen, Nafarroako Gobernuak hala ezartzen baitu, ez da 
atzeraeraginezko izaera, kontratazio berrietarako baizik.  
Remiro zinegotziak adierazi du agiriak elkarteak aipatzen dituenean ez direla herrietako 
elkarteak aipatzen, eta horrek harritu egin dituela, erreferentzia sozialtzat jotzen 
dituelako eta planean kontuan ez hartzea arraroa iruditzen zaiolako. Ekisoain 
zinegotziak eta ordezkariak oharra hartu du; kontuan hartuko du, eta ohar hori 
helaraziko du. Era berean, Udalak parte hartzen duen mankomunitateak plan horrekin 
lotuta dauden galdetu du. Garralda alkateak erantzun du ez lukeela zentzurik, 
mankomunitateak osatzen dituzten udalerriak ez datozelako bat plan honekin lotuta 
dauden udalerriekin.  
Azkenik Remiro zinegotziak galdetu du hizkuntza-protokoloak zeri dagokion eta ez zaio 
erantzun. 
Aho batez erabaki da Euskararen erabilera normalizatzeko Plana (2021-2023) onartzea 
eta euskara teknikariari erabakiaren berri ematea. 
 
9- ERROIBARKO EDATEKO URAREN HORNIDURA-ZERBITZUAREN ETA UR 
BELTZEN SANEAMENDU-SAREAREN KUDEAKETA KONTRATATZEKO 
PROPOSAMENA ONARTZEA  
Idazkariak hitza hartu du eta esan du udalkideei igorri zitzaiela kontratazio mahaiaren 
akta Eunate Ingenieritzak egindako txostenarekin batera, bai eta lortutako puntuazioak 
ere. Atariaren eta Plena plataformaren bidez, Tabar S.L.k eskaintza bakarra aurkeztu 
zuen, eta, baldintza-agiriarekin bat etorriz, kontratazio-mahaiak proposatu du Tabar 
S.L.ri esleitzea Erroibarko udalaren edateko uraren hornidura-zerbitzuaren eta ur 
beltzen saneamendu-sarearen kudeaketa. 
Ekisoain zinegotziak hartu du hitza, eta galdetu du ea zer gertatu zen kontagailuen 
irakurketa egiteko betebeharra jasotzen zuen baldintza-pleguaren puntuari buruz, ea 
kendu den ala ez, eta idazkariak erantzun du gai hori baldintza-agiritik kendu zela, 
aguazilarekin hitz egin ondoren ondorioztatu zelako lan hori ezin zuela egin bizilagunak 
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ezagutzen ez dituen enpresa batek, ezin baitie jakinarazi kontagailuak arazorik duen ala 
ez eta abar.  
Aho batez erabaki da Tabar S.L. enpresari hirurogeita zortzi mila eta bostehun eurotan 
(68.500,00 €, BEZik gabe) esleitzea Erroibarko edateko uraren hornidura-zerbitzuaren 
eta ur beltzen saneamendu-sarearen kudeaketa. 
 
10.- GESERLOCAL S.L. ERROIBARKO UDALAREN ERAKUNDE INSTRUMENTALA 
DEKLARATZEA ETA GESERLOCAL S.L. MERKATARITZA-SOZIETATEARI 
PREMIAMENDU-BIDEAN ZERGA-KUDEAKETARAKO LAGUNTZA-ZERBITZUAK 
EMATEKO ENKARGUA EMATEA 
Idazkariak hartu du hitza, eta jakinarazi du Geserlocal S.L. merkataritza-sozietate bat 
dela, NUKFk eta Zangozako, Erriberriko eta Lizarrako udalek sortua eta eratua, 
Nafarroako toki entitateei nahitaezko diru-bilketako zerbitzua emateko. Geserlocal 
enpresak zerbitzu horiek eman izan dizkie Nafarroako toki entitateei, kontratazio 
araudiaren arabera hartutako esleipen akordioen arabera. 
Kontratazioari buruz indarrean dagoen araudia eta botere esleitzaileei eta erakunde 
instrumentalei buruz dauden aurreikuspenak kontuan hartuta, bereziki Kontratazio 
Publikoari buruzko 24/2014 Zuzentaraua eta Nafarroako Kontratu Publikoei buruzko 
apirilaren 13ko 2/2018 Foru Legea, sozietate horri erakunde instrumental izaera 
esleitzea posibletzat jotzen da, kapitalean zuzenean parte hartzen duten udalei 
dagokienez ez ezik, NUKFko toki-erakundeei dagokienez, sozietatearen titular nagusia 
den aldetik.  
Aurrekoa kontuan hartuta, NUKFren Batzorde Betearazleak irailaren 14ko bilkuran 
erabaki zuen Geserlocal entitate instrumental izendatzea, hala erabakitzen duten toki 
entitateei dagokienez. Horregatik, eta kontratazioari buruz indarrean dagoen araudia 
betetzeko, Geserlocal S.L. Erroibarko Udalaren erakunde instrumental izendatzea 
proposatzen da. 
Gaiaren berri izan ondoren, aho batez erabaki da: 
 
1. Geserlocal S.L. Erroibarko Udalaren erakunde instrumental izendatzea, aipatutako 
Foru Legearen 8. Artikuluan ezarritakoa betetzeko. 
2. Enkarguak egin daitezkeen eremua nahitaezko diru-bilketari, isunen kudeaketari eta 
kontabilitateari dagozkien prestazioak direla deklaratzea, bai eta sozietatearen 
xedearekin bat datozen beste batzuk ere. 
3. Erabaki hau NUKFari eta Geserlocali jakinaraztea eta Nafarroako Kontratazio Atarian 
argitaratzea. 
Modu berean erabaki da Geserlocal S.L. Merkataritza-Sozietateari premiamendu bidez 
zergak kudeatzeko laguntza-zerbitzuak emateko enkargua ematea. 
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11.- ELURRA KENTZEKO LANEN ADJUDIKAZIOAREN BALDINTZAK ONARTZEA 
Garralda alkateak hartu du hitza, eta jakinarazi du abenduaren 31n amaitzen dela 
elurretako lanak esleitzeko kontratuaren epea, eta, beraz, berriro atera behar dela 
deialdia. Aurrekoaren antzeko pleguak prestatu dira, asegurua izan dezaten eta 
ordutegien aferari garrantzia emanez, lanari goizeko 8:00etan ekingo zaio. Hala ere, 
orduko kostua aldatu da, 50 eurotik 60 eurora pasatuta; izan ere, beste udal batzuetan 
ordaintzen dena eta lanaren zailtasuna ikusita, zerbitzuaren orduko kostua handitzea 
beharrezkoa zela ulertu da.  
Ekisoain zinegotziak hartu du hitza, eta uste du eskaintzak aurkezteko epea oso estua 
dela jendeak jakin eta aurkeztu ahal izateko. Era berean, atentzioa eman dio taldeka 
aurkeztu behar izateak, eta diskriminatzaile samarra iruditu zaio banaka aurkeztu nahi 
duenarentzat, eta lau plaza bereizita ateratzeko aukera baloratu beharko litzatekeela 
uste du. Garralda alkateak erantzun du horrela egin ohi dela matxurak gertatzen badira 
eta batek ezin badu lana egin beste batek egin beharko duelako lan hori eta beraien 
artean konpontzea errazago baita, modu horretan lana eginen dela bermatuz. Nuño 
zinegotziak erantzun du lan egitera behartuta baldin badaude berdin dela taldea izatea 
ala ez, egin beharko dutelako, eta ez dute abantailarik ikusten eta bai berriz banaka 
aurkeztu nahi duenarentzako desabantailak. Beste aldetik proposatu nahi du ez izatea 
urtarrilatik urtarrilera, baizik eta urritik ekainera, eta laur urterako izatea, ekainetik 
ekainera. Orain ekaina arte luza daiteke eta ekainean laur urte eta erdirako atera, 
ekainetik ekainera. Dena den ez daude ados eskaintzak aurkezteko emandako 
epearekin. 
Aitzitik, Eziolaza zinegotziak uste du askoz ere hobeki dela taldeka aurkeztea, beraien 
artean konpondu behar dutelako eta ez Udaletik, gehienbat gaizki moldatzen badira. 
Aurizberrin Erron baino askoz ere elur gehiago egiten du eta agoazilak lana antolatzen 
du eta haiekin adosten du. Orain arte adjudikatu ahal izan da baina baliteke hutsik 
gelditzea. 
Remiro zinegotziak adierazi du bere botoa kontrakoa izango dela, dokumentuak argi ez 
dauden gauza asko dituela uste duelako, eta hasiera batean onetsi ahal dela eta gero 
batzordean aztertu. Alkateak erantzun du lehenago atera behar zutela, baina, nolanahi 
ere, ezin dela itxaron, udara arte luza daitekeela, eta gero berriro atera. Beraz, 
dokumentu hori onartzea proposatu dute, baina hiru urte eta erdiko edo lau urte eta 
erdiko epearekin, udara arte amaitzeko, Nuño zinegotziak proposatu duen bezala.  
Remiro zinegotziak proposatu du kontratua ekaina arte ateratzea eta bitartean plegua 
lantzea eta udan berriro ateratzea lau urterako, Nuño zinegotziak proposatu bezala. 
Idazkariak galdetu du ea uste duten urte erdirako bakarrik lana hartzeko prest egongo 
den norbait, horrela ez balitz balitekeelako ez egotea inor prest, eta erantzun dute ez 
dagoela argi ez baitago jende nahikorik.  
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Nuño zinegotziak hitza hartu du eta esan du argudioetan ez duela ikusten zergatik den 
hobe taldeka aurkeztea, gauza bat eta kontrakoa argudiatzen baitira. Eciolaza 
zinegotziak berriro dio hobe dela talde bat izatea eta ez bakoitza bere aldetik aritzea.   
Nuño zinegotziak galdetu du ibilbideak beraien artean adosten dituzten edo nork egiten 
duen lan hori, eta alkateak dio adjudikaziodunen artean banatzen dituztela, agoazilak 
zuzenduta. Udalak adjudikatzen duenez, lanaren antolaketan parte hartzen du. 
Agoazilak orduak ematen ditu deitzen eta koordinatzen, eta Nuño, Ekisoain eta Remiro 
zinegotziek diote hori horrela baldin bada, berdin dela talde bat diren ala ez.  
Remiro zinegotziak galdetu du ea kontzejuak kontuan hartzen diren, baita horien buruek 
diotena ere, zerbait kobratzen bazaie zerbait esateko izango dutelako, eta alkateak dio 
%20 kobratzen zaiela eta agoazilak kontzejuek egindako eskaerak eta oharpenak 
kontuan hartzen dituela. Dena den ez dago arazorik banaka adjudikatzeko.  
Alkateak proposatu du dokumentua bozkatzea iraupena hiru urte eta erdira aldatuz, 
horrela kontratua maiatzaren 31n bukatuz eta aurkeztu ahal izatea banaka edo taldeka.  
Nuño eta Ekisoain zinegotziek diote ez dutela dokumentua onartuko eskaintzak 
aurkezteko epea motza baita eta Remiro zinegotziak ez du onartuko arrazoi 
berberarengatik baita dokumentuaren edukiarengatik ere. 
Gaia eztabaidatu ondoren erabaki da aldeko lau botoz (Gil, Eciolaza, Vidaurreta eta 
Garralda) eta aurkako hiru botoz, (Nuño, Ekisoain eta Remiro)  Garralda alkateak 
proposatu duen elurra garbitzeko lanak adjudikatzeko baldintza plegua onartzea.  
 
12.- ELUTSEDER HILERRIEN ESKAERA 
Bidaurreta zinegotziak hitza hartu du eta azaldu du Udalean sartu zenean eta gaiaren 
berri izan zuenean zerbait egiten hasi zela baina arrazoi pertsonalak zirela eta ez zuela 
aurrera egin. Orain aurkeztu dutenez berriro eskaera, uste du onar daitekeela eta gure 
web orrian turismo gaiak sartuz joatea, honekin hasiz. Nuño zinegotziak galdetu du eta 
ez zaiola argi gelditzen proposatzen dena orri berri bat den edo udalarenean sartzea. 
Elutsederrek bere orri propioa eskatu du baina gobernu taldeak proposatzen duena da 
Udalaren orrian sartzea. Animsarekin hitz egin da Udalaren web orria berritzeko 
aurrekontua aurkez dezan, oraingoa nahiko zaharkitua dagoelako. Eta web orri horretan 
QRren afera sar daitekeen aztertuko da. 
Marmaun andreari hitza eman zaio hasierako proposamenaren ordezkari delako, hura 
azal dezan. Marmaun andreak hitza hartu du eta azaldu du beraiek eskatzen dutena 
dela Udalak laguntzea ekonomikoki Elutseder elkarteari bere orri propioa izan dezan 
eta horretan bere proiektua sartzeko eta ez Udalaren orriaren bidez, baizik eta zerbait 
independientea. 
Idazkariak hitza hartu du eta galdetu du hilerrien proiektuaren gaiarekin benetan diruz 
laguntzen dena elkarte baten web orria den, kasu honetan Elutseder, horrela balitz 
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egoera berri baten aurrean gaudela uste baitu, Udalarentzako korapilatsua, ibarreko 
elkarte guztiek eskatu ahalko baitiote Udalari bere web orria finantzatzea.  
Remiro zinegotziak uste du gaia batzordean landu behar dela, elkarteek sortzen duten 
lanari etekina nola atera ahal zaion aztertzeko eta zer nolako elkarlana egin daitekeen 
haiekin, ez bakarrik ekonomikoki baizik eta komunikazio eta mantentzeari dagokionez, 
hitzarmen bat bilatzea, bi aldeentzeko onuragarria, batek ideiak eta lana jartzen du eta 
besteak alde ekonomikoa.  
Proposamena eztabaidatuta erabaki da aldeko sei botoz eta abstentzio batez 
(Garralda) gaia mahai gainean uztea aurkeztutako eskaera hobeki aztertzeko.  
Remiro zinegotziak, Udalaren web orriari dagokionez, proposatu du aldez aurretik 
lantzea zer nolako orria nahi den eta ez uztea dena teknikarien esku, eta eskatzen du 
gaia lantzeko gunea sortzea. Proposatu du batzordea egitea urtarrilaren 18an, 
asteartean, 17:00etan.  
 
13.- BESTERIK     
Alkateak honako informazioa eman du: 
Orondrizko zolaketa lanak 
Jakinarazi da Orondrizko lanak Lakita S.A.ri adjudikatu zaizkiola 39.530,00 eurotan gehi 
BEZa. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Medikuaren kontsultategiko eta aldageletako lanak Bizkarreta-Gerendiainen 
Jakinarazi da Bizkarreta-Gerendiaingo Kontzejuari 14.000 euro aurreratu behar izan 
zaizkiola kontsultategiko eta aldageletako obren zati bat ordaindu ahal izateko, Rural 
Kutxari bi obren ordainketari aurre egiteko eskatutako maileguaren emakida atzeratu 
egin delako.  
Udalbatza jakitun da. 
Udal ibilgailua 
Jakinarazi da udal ibilgailua hondatu dela eta matxura konpontzea merezi duen ala ez 
jakiteko tasazioa egingo dela. Dena den beste ibilgailu bat erosteko eskaintzak 
begiratuko dira. 
Udalbatza jakitun da. 
Filomena erauntsiaren diru-laguntzak 
Jakinarazi da dokumentazio guztia aurkeztu dela 2021eko urtarrilean izandako 
Filomena ekaitzaren ondoriozko laguntzak eskatzeko. Une hartan, Nafarroa 
hondamendi eremu izendatu zuten, besteak beste, eta Udalak formulario batzuk bete 
zituen jasandako kalteen berri emateko. Horri esker, Estatuak Filomena ekaitza dela-
eta atera dituen laguntzak eskuratu ahal izan dira. 
Udalbatza jakitun da. 
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Nafarroako Toki Ogasunen Fondoaren banaketa berriari buruzko bilera                
Nafarroako Gobernuarekin eta Udalekin izandako bileraren berri eman da, Nafarroako 
Toki Ogasunen Funtsaren banaketa berriari eta Toki Azpiegituren Plan berriari buruzko 
informazioa emateko. Lehenengoari dagokionez, Iruñeari hiriburutza kendu zaio, eta 
landa-eremuetarako diru gehiago banatu da, eta horrek, gure kasuan, orain arte 
jasotzen zena baino 48.000 euro gehiago jasotzea ekarriko du.  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Erroko ikastetxea berritzeko Hezkuntza Departamentuko diru-laguntzak 
Jakinarazi da Hezkuntza Departamentuaen jakinarazpen bat jaso dela, eta, horren 
bidez, laguntzak eman zaizkiela Erroko eskolan egin ziren eta hasiera batean diruz 
lagundu ez ziren gainerako obrei, hala nola barneko tarima ordezkatzea, suteen 
aurkako babesa, sabai faltsua eta argiztapena.  
Udalbatza jakitun da. 
Barra erauntsia 
Barra erauntsiak eragindako arazoen berri eman da, eta Erroibarko udalerria erauntsiak 
eragindako eta hondamendi eremu izendatutako 74 udalerriren zerrendan sartu dela 
jakinarazi da. Babes Zibilari jakinaraziko zaizkio, lehenik eta behin, hiriguneetan 
eragindako kalteak eta, gero, baso-pistetan eta abarretan eragindako kalteak. 
Informazioa kontzejuei ere helaraziko zaie, haiek ere kalteen berri eman dezaten. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Urrobi Partzuergoa. Bilera. 
Jakinarazi da Urrobi Partzuergoak bilera egin duela eta kitatzeko zeuden ordainketei 
aurre egiteko kontu korrontea desblokeatu dela. Orain Erroibarko Udala izango da 
haren buru. Eta orain batzorde betearazlearen bilera deitu behar da, Partzuergoa 
likidatzea eta bi erakundeen arteko lotura-formula berriren bat bilatzea helburu duena, 
beharrezkoa izanez gero. Batzar Nagusiak berretsi beharko ditu bi erakundeen arteko 
akordioak.  
Udalbatza jakitun da. 
Zuntz optikoa Sorogainen-Pirinioko Plana.  
Jakinarazi da Pirinioko Planean aurkeztutako zuntz optikoaren proiektua Nafarroako 
2022ko aurrekontuetan sartuko dela.  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
Nuño zinegotziak honako informazioa eman du: 
Musika Eskolaren bilera.  
Jakinarazi da musika eskolak bilera egin zuela, bertan ez zela deus ere aipagarririk 
esan eta kontuak aurkeztu zirela.  
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Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Orreaga Fundazioko bilera  
Bi metro inguruko eskultura bat egin nahi da Ibañetako gainean jartzeko, Orreagako 
gudua gogoratuz. Bilera horretara ez ziren bertaratu Luzaideko ordezkariak, eskultura 
jarri nahi den lursailaren jabeak baitira, eta, gainera, Orreagako alkateak jakinarazi 
zuenez, egin nahi den edozein jarduerak Vianako Printzearen baimena izan behar du. 
Iritzi desberdinak aipatu ziren, baina momentu horretan informazioa ematea besterik ez 
zen egin behar.    
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
Ekisoain zinegotziak honako informazioa eman du: 
Telebista hartzeko Ariben izandako bilera  
Ariben egindako bileraren berri eman da. Bilera horretara Aezkoa, Auritz, Luzaide, 
Erroibar eta Artzibar zeuden deituta, ETB3, Hamaika eta abarretako telebista-
kaptazioaren gaia zela eta; izan ere, 2017an instalazio bat egin zen telebista horiek 
hartzeko ikusten ez zirelako. Instalazioa ongi funtzionatzen ez zuenez, irtenbidea 
emateko aurrekontu bat eskatu zen, eta beste kaptadore batzuk jartzeko 428,34 euro 
jarri behar ziren, baina estatuko aurrekontu orokorrak onartzearekin batera, kontu 
honetarako partida bat aurrekontuan sartu da; beraz, baliteke kopuru hori aldatzea. 
Garralda alkateak dio kanal bat gehiago jarri beharko litzatekeela eta instalazioak 
eguneratu.    
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
Remiroo zinegotziak honako informazioa eman du: 
Agenda 21 
Agenda 21ean udalaren ordezkari denez jakinarazi du Agenda 21 eta Agenda 30 
delakoei buruz Osagabian egin behar zen bilera ez dela egin jende gutxi bertaratuko 
zela esan baitzuen eta aurrerago egingo dela. Gaia anitz landu behar da aurrera 
ateratzeko eta udalbatzak erabaki behar du horretan denbora eta indarrak jarri nahi 
dituen eskualderako agenda berria atera ahal izateko.  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
14.- ESKAERAK ETA GALDERAK. 
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Alkateak dio eskaerak eta galderak idatziz erantzungo dituela, ez baita sobera ongi 
aditzen.  
Remiro zinegotziak hitza hartu du eta honako galderak egin ditu: 
Jaurerrien batzordea azaroaren 17an egin behar zela esan zen eta ez da egin, eta 
zergatia jakin nahi du. Erantzun zaio Oyaregui teknikariak ez duela deitu eta horregatik 
ez dela egin, berak deitu behar duelako. Idazkariak deituko dio jakiteko zergatik ez den 
egin eta noiz egingo den.  
Ardaizko lurzatien baterakuntzari buruz, duela urte batetik geldirik dagoen gaia, 
instantziaren kopia eskatu du baina ez dago, igorri zena e-maila izan baitzen eta ez 
zaiolako jarraipenik eman. Idazkariak hartu du hitza eta azaldu du Rebole 
teknikariarekin mintzatu dela eta zerbait bazekiela esan ziola eta txosten hauek 
daramatzan teknikariaren telefonoa eman diola; harekin ere mintzatu da eta esan dio 
gaiaren berri baduela baina ez dela deus ere egin eta 19 eta 20 poligonoetako 
ustiategien zerrenda igorriko duela gaiari berriro heltzeko. Osoko bilkura guztietan gaiaz 
galdetu du eta beti esan zaio ez dakitela gaia zertan den,  
Pediatria zerbitzuaren ordutegiarren erantzunari dagokionez, azkeneko bilkuran esan 
zen hurrengoan hitz egingo zela eta argi utzi nahi du ez dela gai zerrendan sartu, 
alkateak dio ez dela oroitu.  
Sorogaingo aterpeari dagokionez,  
Modu berean, Sorogainekin jarraituz, Sorogaingo biltegiaz galdetu du, iraileko bilkuran 
alkateak esan baitzuen eskatu behar ziela garbi uztea erabili ahal izateko eta urriaren 
2an erabiltzeko eskaera egin zela eta erabili behar zenean, ez zegoen erabilgarri; 
alkateak dio ez dakiela, berak eskatu ziela baino gero ez dakiela zer gertatu zen. 
Azkenik, Nasuvinsak egindako txostenari dagokionez, azkenean iritsi baita, noiz 
aztertuko den galdetu du eta alkateak erantzun du batzordean ikusiko dutela. 
Loizuko Gizonari eta alkateak antolatu behar zuen erakusketari buruz eta horren 
inguruan egin nahi den interpretazio zentroaz jakin nahi du zer gertatzen den. 
Erakusketari dagokionez oraindik ez dela egingo erantzun du, badirudi interpretazio 
zentroarekin aurrera eginen dela baina ikerketa bukatu arte ezin da ezer gehiago egin. 
Berogailuaren termostatoarekin zer gertatzen den galdetu du, zergatik ez den 
konpontzen, eta alkateak dio ez dakiela ezer. 
Zahar etxeari dagokionez, galdetu du hari buruzko informazioa emateko bilera deitu den 
edo deituko den, Nuño zinegotziak behin baino gehiagotan galdetu baitu Udalak Amma 
Ibañetarekin duen harremanaz eta loturaz. Alkateak erantzun du baietz, deituko duela. 



39 
 
 

Hizkuntza inklusibo ez-sexistaren erabilerari buruz osoko bilkuran hartutako erabakiari 
dagokionez, udaleko langileentzako prestakuntza-ikastaroren bat antolatzea erabaki 
zen, eta ea antolatu den galdetu du.   
Zalantza bat mahaigaineratu da, izan ere Udalaren langileek beren ordutegian Kintoko 
Mankomunitaterako lanean aritu diren orduen gastua Mankomunitateari jakinarazi zaio 
ordu horiek ordain ditzan, eta jakin nahi du alkateak Kintorako sartu dituen orduekin 
gauza bera egingo den, kontuan hartuta ordu horiek Udalarentzako egiten duen lanetik 
atera direla.  Idazkariak erantzun du ezetz, alkateak egiten duen lanari gehitzen 
zaizkion orduak baitira. 
Badago ebatzi gabe dagoen gai bat, Martinez oraindik zinegotzia zeneko bilkura batean 
berak mahai gainean jarri baitzuen Bildu taldeak etxebizitzen suteei eta antzeko kasuei 
buruzkoa, eta galdetu du ea aurreikusi den batzorderik deitzea, eta alkateak dio ezetz. 
Bilkura berean mahaigaineratu zen BBE eta hura kudeatzeko plana lantzeko deia 
egingo den eta alkateak dio ez dela bilerarik egin.  Bilkura horrekin jarraituta, aipatu zen 
beste gai bat harrobiekin eta horiei buruzko bilera bat deitzeko eskaerarekin du 
zerikusia, izan ere Magnarekin bilera egingo zela esan zen, alkateak dio dena geldirik 
dagoela eta Magnak ez duela oraindik proiekturik aurkeztu. 
Ebatzi gabe dauden gai guztien errepasoa egin ondoren, galdetu nahi dio alkateari, 
eskumena baitu eta gaiez arduratzeko denbora ere, diru publikoarekin ordaindutako 
%33ko lanaldia baitu, hau guztion diruarekin, zergatik ez dituen gai horiek guztiak 
ebatzi. Era berean, galdetu nahi dizut zergatik ez dituzun ohiko bilkurak 2019ko 
uztailaren 4ko bilkuran adostu ziren egunetan deitzen, zergatik ez diren gaurko saioan 
sartu presio fiskala eta jaiegunen egutegia, eta zergatik izango ditugun abenduan bi 
bilkura, horietako bat Gabonetan, hiru hilabetez ohiko bilkurarik egin gabe egon 
ondoren. Alkateak erantzun du oraindik ez duela esan bilkura ohikoa edo berezia 
izango den, eta Remiro andreari galdetu dio ea uste duen alkatea denbora edo 
lanaldiaren % 33 galtzen ari dela, eta horrela bada, oso oker dagoela; izan ere, denbora 
hori baino askoz gehiago eskaintzen du, eta nahiko zaila da horrelako udal bat 
eramatea; nolanahi ere, bilkurak adostutako denboran egiten saiatuko da; bera ez da 
begira egon, badaude alkateak bakarrik konpondu ditzakeela uste diren gai asko eta 
hori ez da horrela ere. Zuri ere hainbat bileratara dei egin zaizu eta ez zara bertaratu, 
Urrobi partzuergokoa, Agenda 21ekoa edo bazkalekuena kasu. Egia da badaudela 
ebatzi gabeko gaiak baina uste dut nahikoa ongi daramadala udala.  
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Remiro zinegotziak erantzun du berak ez duela esan alkateak ez duela Udala ongi 
eramaten edo ez duela lanik egiten, bakarrik galdetu du zergatik ez diren egiteke 
dauden gaiak garaian eta behar den moduan ebazten. 
Nuño zinegotziak hartu du hitza, eta 2022an bilkurak ezarritako denboran egiteko 
konpromisoa berretsi du, eta adostutako aldizkakotasunarekin egiten badira, seguruenik 
errazagoa izango da guztientzat. 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 
22:00etan, eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut. 
 

 

 


